

MINANG JELEBRITIS

Mak Ciwel, Komedian Serba Bisa Dari Siaran Radio hingga Bermain Film

Mak Ciwel, Begitu orang mengenalnya. Sosok ini seorang legenda hidup dari dunia komedi Sumbar.

Namanya, harum dan dikenal dari berbagai kalangan masyarakat. Besar lewat nama panggung tersebut, tak banyak yang tahu nama asli dari sosok yang kerap dibalang mirip Opie Kumis ini. Kepada *Padang Ekspres*, dia menuturkan bagaimana dirinya pertama kali dikenal dengan nama Mak Ciwel.

"SEBENARNYA nama asli mak adalah Erwan Jalber. Namun oleh teman tongkrongan kerap disapa Wel, dari sanalah nama itu muncul. Selanjutnya, Mak Ciwel sendiri yang menambahkan imbuhan ci di depannya, dan *alhamdulillah* sampai sekarang melakat pada diri ini," jelasnya.

Laporan
GHALY GILANG
PADANG

Sebelumnya tak pernah terlintas di benak Mak Ciwel muda menjadi seorang komedian. Ia berujar bahwa dirinya memang senang bercerita ringan ditongkrongan dan berhasil membuat rekan-rekannya tertawa.

"Jadi Mak Ciwel ndak kepikiran untuk jadi seorang komedi, karena dari hobi pun tidak begitu. Namun mungkin karena memang bakat, saat *ota* lapau bersama teman-teman, mereka selalu tertawa dengan plesetan-plesetan kata yang Mak Ciwel gunakan. Dari sanalah mulai menyadari bahwa plesetan kata ranah komedi, sehingga mulai menggali lebih dalam," ujarnya.

Ia mengaku bahwa plesetan-plesetan kata yang ia gunakan dalam bergurau

► Baca *Dari...* Hal 2



tasbih

Dan apakah mereka tidak memperhatikan burung-burung yang mengembangkan dan mengatupkan sayapnya di atas mereka? Tidak ada yang menahannya (di udara) selain Yang Maha Pemurah. Sesungguhnya Dia Maha Melihat segala sesuatu.

(QS. Al-Mulk: 19)

Jadwal Shalat	
SUBUH	04.41
ZUHUR	12.06
ASHAR	15.24
MAGHRIB	18.10
ISYA	19.20

Koreksi Waktu: Alahranpanang -1 menit, Air Bangis + 4 menit, Balai Selasa -1 menit, Balusangkar -1 menit, Dharmasraya -3 menit, Muara Labuh -2 menit, Paiman -1 menit, Sijunjung -2 menit, Sawahlunto -1 menit, Simp Empat +2 menit, Solok -1 menit, Sei Linau +1 menit

TERAS UTAMA

Dilema Presiden dalam Penunjukan Panglima TNI

SOSOK pengganti Panglima TNI Marsekal Hadi Tjahjanto akhir-akhir ini menjadi sorotan masyarakat. Sampai saat ini Presiden Joko Widodo (Jokowi) belum mengirimkan surat ke Dewan Perwakilan



Hardi Putra Wirman
Dosen Ilmu Politik
IAIN Bukittinggi

Rakyat (DPR) siapa nama yang bakal diusung Jokowi. Beredar dua nama calon kuat yang akan mengisi jabatan Panglima TNI yaitu; Kepala Staf Angkatan Darat Andika Prakasa dan Kepala Staf Angkatan Laut Yudo Margono.

Jika tertib bergiliran, tentu KSAL Yudo Margono yang memiliki kans besar untuk menggantikan posisi Hadi Tjahjanto, karena dalam Undang-Undang No 34 Tahun 2004 Tentang Tentara Nasional Indonesia, pada pasal 13 ayat 4 bahwa "*Jabatan Panglima sebagaimana dimaksud pada ayat (3) dapat dijabat secara bergantian oleh Perwira Tinggi Aktif dari tiap-tiap angkatan yang sedang atau pernah menjabat sebagai Kepala Staf Angkatan*".

► Baca *Dilema...* Hal 2

13 Orang Ditetapkan Tersangka

Kasus Dugaan Korupsi Ganti Rugi Lahan Tol Taman Kehati

Padang, Padek—Sebanyak 13 orang ditetapkan jadi tersangka dalam kasus dugaan korupsi pembayaran ganti rugi lahan tol di Taman Kehati, Kecamatan Paritmalintang, Kabupaten Padangpariaman. Asisten Intelijen Kejati Sumbar Mustaqfirin didampingi Asisten Pidana Khusus Kejati Sumbar Suyanto saat jumpa pers, kemarin (29/10) menyebutkan, ke-13 tersangka itu berasal dari berbagai latar belakang.

Terdiri dari, warga penerima uang ganti rugi, aparat pemerintahan daerah, apatur pemerintahan nagari, serta pihak dari Badan Pertanahan Nasional (BPN).

► Baca *13 Orang...* Hal 6



DUGAAN KORUPSI: Kejati Sumbar saat jumpa pers soal penetapan tersangka dalam kasus dugaan korupsi pembayaran ganti rugi jalan tol, kemarin (29/10).



DITAHAN: Eks-Anggota DPRD Pasbar dibawa petugas ke sel tahanan di Mapolres Pasbar, tadi malam (29/10). Mereka tersangkut kasus dugaan korupsi Penyimpangan Perjalanan Dinas Fiktif pada Sekretariat DPRD setempat tahun anggaran 2018 dan 2019.

Tiga Eks-Anggota DPRD Pasbar Ditahan

Tersangkut Dugaan Penyimpangan Perjalanan Dinas Fiktif

Pasbar, Padek—Kejaksaaan Negeri Pasaman Barat (Pasbar) menahan tiga orang dari lima orang tersangka dalam

dugaan Penyimpangan Perjalanan Dinas Fiktif pada Sekretariat DPRD setempat tahun anggaran 2018 dan 2019, tadi malam (29/10). Sebelum dilimpahkan ke Pengadilan Tindak Pidana Korupsi di Kota Padang, ketiga tersangka yang juga mantan legislator itu dititipkan di tahanan polres setempat guna proses hukum lebih lanjut. Akibat perbuatannya, tersangka

diancam dengan Pasal 2 ayat 1 sub pasal 3 UU RI Nomor 31 Tahun 1999 diubah menjadi UU RI Nomor 20 Tahun 2021 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi. Kejari Pasbar Ginjar Cahya Permana lewat jumpa pers di kantor Kejari setempat menyampaikan, sebenarnya dalam perkara dugaan korupsi ini ada lima orang ditetapkan tersangka. Namun,

hanya tiga orang yang ditahan karena dua orang lagi belum bisa datang akibat sakit dan di luar kota.

Mereka yang ditahan itu adalah mantan anggota DPRD Pasbar periode 2014 dan 2019 berinisial FDT, JD dan ES. Sedangkan dua orang lagi juga masih anggota DPRD Pasbar periode sama yakni, inisial AT dan IS.

► Baca *Tiga...* Hal 6

Kalpataru dari Fragmen Sejarah Mataram dan Situs-situs Tersembunyi Agar Mandiri, 3 Tahun Pertama Komit tak Minta Bantuan

Purwo Harsono merintis Mangunan menjadi wanawisata yang berbasis kecintaan terhadap sejarah tutur Kesultanan Mataram. Turut menurunkan jumlah kebakaran dan perambahan hutan, memunculkan sumber-sumber mata air baru, serta mengerek pendapatan asli daerah.

Laporan TIM JPG—Yogyakarta

MANGUNAN, dalam bahasa masyarakat setempat, sering diartikan sebagai *mangu-mangu tenan*. Alias diam termangu-mangu karena bingung memutuskan sesuatu. Yang bingung dalam cerita tersebut adalah Raden Mas Jatmika alias Susuhunan



JADI DESTINASI WISATA: Wanawisata hutan pinus Seribu Batu Songgo Langit, satu di antara 10 destinasi wisata di kawasan wisata perhutanan Mangunan, Diingo, Bantul.

Hanyakrakusuma alias Sultan Agung dari Mataram. Sultan Agung bingung lantaran seekor burung merak baru saja terbang melintas di dekatnya.

Menurut petunjuk Ki Ageng Kajoran, tanah wangi (sitiwangi) yang dicarinya berada di sebuah bukit yang ditandai dengan kehadiran burung merak.

Sebelumnya, Imam Besar Masjidil Haram Iman Sufingi menganugerahkan segumpal tanah yang diambilkan dari makam Nabi Muhammad SAW kepada Sultan Agung. Tanah tersebut dilemparkan hingga ke Pulau Jawa. Di tanah itulah, kata sang imam besar, Sultan Agung akan dimakamkan.

Burung meraknya sudah ada. Dan, tanah yang ia pijak ini pun berbentuk sebuah bukit.

► Baca *Agar...* Hal 6

Dinilai Penuh Permainan Bisnis



BERTOLAK: Presiden Joko Widodo saat akan memasuki pesawat untuk melakukan kunjungan ke tiga negara di Bandara Internasional Soekarno-Hatta, kemarin (29/10).

Lawatan Pertama Presiden sejak Pandemi

Jakarta, Padek—Setelah hampir dua tahun absen, Presiden Joko Widodo memulai rangkaian kunjungan ke luar negeri. Presiden akan melawat ke Italia, Inggris Raya, dan Uni Emirat Arab dengan menggunakan maskapai Garuda Indonesia.

Jokowi bakal berpartisipasi dalam Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 di Roma, Italia. Agenda itu berlangsung pada 30-31 Oktober. Selain menghadiri G20, Jokowi akan menjadi pembicara dalam kegiatan lain yang berkaitan dengan UMKM dan peran perempuan. "Undangan ini menunjukkan pengakuan dunia terhadap kebijakan keberpihakan kita kepada UMKM dan peran perempuan dalam bisnis UMKM," ujar Jokowi di Bandara Internasional Soekarno-Hatta, kemarin (29/10).

Dari Roma, presiden bakal terbang ke Glasgow, Inggris Raya. Jokowi dijadwalkan menghadiri KTT Pemimpin Dunia COP26 pada 1-2 November. KTT yang dipimpin Perdana Menteri Inggris Boris Johnson tersebut akan dihadiri 120 kepala negara dan kepala pemerintah. Kepala negara juga bakal melakukan temu bisnis dengan pimpinan dunia usaha Inggris terkait dengan rencana investasi ke Indonesia.

Selanjutnya, Jokowi bertolak ke Uni Emirat Arab pada 3-4 November untuk memperkuat kerja sama di bidang perdagangan dan investasi. Kunjungan presiden akan diakhiri dengan mengunjungi Paviliun Indonesia di Dubai Expo.

Hal yang berbeda dengan lawatan ini adalah presiden dan rombongan

menaiki pesawat berbadan lebar Boeing 777-300ER milik maskapai Garuda Indonesia. Kepala Sekretariat Presiden Heru Budi Hartono menjelaskan bahwa pemilihan itu berdasar pertimbangan efisiensi waktu, penghematan anggaran, dan protokol kesehatan. "Bila menggunakan pesawat kepresidenan BBJ, kami harus transit," jelasnya.

Hal lain yang menjadi pertimbangan Heru adalah efisiensi anggaran. Semua menteri yang ikut hadir dalam kunjungan itu turut serta dalam rombongan. Total, ada enam menteri yang ikut dalam rombongan. Yakni, Menko Perekonomian, Menko Kemaritiman dan Investasi, menteri luar negeri, menteri keuangan, menteri BUMN, serta sekretaris kabinet. (lyn/dee/c14/bay/jpg)

DPR Desak Pemerintah Batalkan PCR Semua Moda

Jakarta, Padek—Anggota Komisi II DPR RI Guspari Gaus mendesak pemerintah membatalkan rencana tes PCR untuk semua moda transportasi. Menurutnya, rencana tersebut sangat diskriminatif bagi rakyat.

"Pemerintah mesti segera membatalkan rencana syarat tes PCR semua moda transportasi umum," kata Guspari dalam keterangannya kepada wartawan, kemarin (29/10). Politisi Partai Amanat Nasional (PAN) itu juga menyinggung soal laporan ICW sejak Oktober 2020-Agustus 2021 bahwa keuntungan bisnis PCR sangat menggiurkan.

Provider atau penyedia jasa layanan pemeriksaan PCR setidaknya meraup keuntungan sekitar Rp 10,46 triliun atau Rp 1 triliun per bulan. "Kesan timbul di masyarakat, pemerintah lebih pro pada pengusaha PCR ketimbang rakyat. Rakyat jangan dikorbankan dengan kebijakan PCR ini," tandas Guspari.

Anggota DPR RI Fraksi PKS Sukamta menyebut, ketentuan perihal syarat wajib tes PCR untuk pelaku perjalanan jarak jauh sesuai Surat Edaran No.21/2021 tentang Ketentuan Perjalanan Orang Dalam Negeri pada Masa Pandemi Covid-19, aneh. "Keputusan ini aneh dan terlalu jelas motifnya," kata Sukamta kepada war-

tawan di Jakarta, kemarin (29/10).

Sukamta mengutip data Direktorat Bea dan Cukai Kementerian Keuangan. Nilai impor PCR kit hingga Sabtu (23/10) mencapai Rp 2,27 triliun. Nilai itu melonjak drastis mencapai lebih dari empat kali lipat apabila dibandingkan dengan nilai impor PCR kit di bulan Juni, hanya Rp 523 miliar.

Bahkan, Sukamta menyindir importir bisa menerawang dengan jitu kebutuhan PCR kit akan melonjak. "Para importir kit tes PCR ini luar biasa. Berani dan punya terawangan jitu. Bisa menduga kebutuhan kit PCR meningkat. Padahal bulan lalu pemerintah belum ada kebijakan kewajiban tes PCR," tutur Sukamta.

Anggota Badan Anggaran DPR RI itu juga memaparkan perhitungan dugaan bisnis di balik kewajiban tes PCR. Kebutuhan alat tes PCR 100 ribu-200 ribu kit per hari. Kebutuhan mencapai 2,8 juta-5,6 juta kit per bulan. Apabila menggunakan patokan harga tes PCR saat ini Rp 300 ribu per PCR untuk di Pulau Jawa-Bali, maka bisa ditaksir Rp 800 miliar sampai Rp 1,6 triliun per bulan.

"Sejak pandemi Covid-19 telah dilakukan 45,52 juta tes Covid-19. Total estimasi nilai bisnis tes PCR Covid-19 menembus Rp 15 triliun. Ini jelas

bisnis menggiurkan di tengah pandemi. Padahal ekonomi sedang lesu," ungkap dia.

Sukamta menuding perusahaan swasta menikmati bisnis tes PCR. Sejumlah perusahaan ekspor yang dimaksud dari Tiongkok, Korea, Amerika Serikat, dan Jerman. Dia kembali mengutip data, kali ini dari BPS. Impor reagent tes PCR periode Januari-Agustus 2021 mencapai 4.315.634 kilogram atau setara 4.315 ton. Angka itu setara 516,09 juta dolar Amerika Serikat atau setara Rp 7,3 triliun.

Eksportir terbesar dilakukan Tiongkok dan Korea masing-masing USD 174 juta dolar dan USD 181 juta dolar, disusul AS USD 45 juta dolar, dan Jerman USD 33 juta dolar. "Setelah ekspor adalah perusahaan importir swasta dalam negeri," katanya. Data Bea dan Cukai, lanjut dia, perusahaan swasta menjadi entitas yang mendominasi impor PCR mencapai 88,16 persen, lembaga non profit 6,04 persen, dan pemerintah 5,81 persen.

Sebelumnya, pemerintah berencana akan menerapkan tes PCR tidak hanya untuk transportasi udara, namun seluruh moda transportasi. Hal ini untuk mencegah kenaikan angka kasus Covid-19 terutama jelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru). "Secara bertahap penggunaan tes PCR akan juga diterapkan pada transportasi lainnya selama dalam mengantisipasi periode Nataru," katanya melalui konferensi pers virtual, Senin (25/10) lalu. (jpg)

Remisi buat Koruptor kian Mudah

MA Cabut

Pengetatan di PP 99/2012

Jakarta, Padek—Para narapidana (napi) kasus korupsi bakal mendapat angin segar. Sebab, aturan pengetatan syarat remisi bagi terpidana korupsi yang diatur dalam Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 99 Tahun 2012 dibatalkan Mahkamah Agung (MA). Selain terpidana korupsi, terpidana narkoba dan terorisme juga mendapat keuntungan atas putusan tersebut.

Putusan MA Nomor 28/P/HUM/2021 itu merupakan tindak lanjut dari gugatan yang diajukan Subowo bersama empat orang napi LP Kelas I-A Sukamiskin, Bandung. Putusan tersebut diputus majelis hakim yang dipimpin Supandi bersama anggotanya, Yodi

Martono dan Is Sudaryono.

Dalam pertimbangannya, majelis menyebut fungsi pidana denda tidak hanya memenjarakan agar pelaku jera. Tapi juga upaya rehabilitasi. Selain itu, lanjut majelis, napi selanjutnya manusia pada umumnya yang sewaktu-waktu dapat melakukan kekhilafan. "Sehingga tidak harus diberantas. Namun, yang harus diberantas adalah faktor-faktor yang menyebabkan narapidana berbuat hal-hal yang bertentangan dengan hukum," ujar Supandi dalam pertimbangan putusan.

Berdasar filosofi tersebut, lanjut Supandi, majelis menilai semestinya norma yang diatur dalam PP mempunyai semangat yang sebangun. Untuk itu, remisi harus diberikan tanpa terkecuali bagi semua warga binaan. "Kecuali dicabut berdasar putusan pengadilan," tuturnya.

Lebih lanjut lagi, majelis menilai pemberian remisi ad-

alah otoritas lapas, yang dalam tugas pembinaan tidak bisa diintervensi lembaga lain. Namun, majelis menggarisbawahi, remisi diberikan dengan syarat warga binaan telah melakukan pengembalian kerugian uang negara terlebih dahulu. "Warga binaan tidak menunjukkan perilaku yang bertentangan dengan tujuan pembinaan di lembaga pemasyarakatan," lanjutnya.

Saat dikonfirmasi, Kepala Bagian Humas dan Protokol Ditjen Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan HAM Rika Aprianti mengatakan, pihaknya masih menunggu perkembangan putusan itu. Jika memang ada perubahan, akan disesuaikan. "Terkait putusan MA, kita lihat ke depannya," ujar dia. Namun, lanjut Rika, sejauh ini pihaknya masih berpegang pada PP 99/2012 dalam memberikan hak bagi semua napi, termasuk terpidana korupsi. (far/c9/jpg)

Dilema Presiden dalam Penunjukan ...

Sambungan dari hal. 1

Apakah pergantian antar-matra di tubuh TNI (matra TNI AD, TNI AL dan TNI AU) menjadi salah satu pertimbangan Jokowi atau ada pertimbangan lain, mengingat pemilihan Panglima TNI tidak terlepas dari kepentingan Jokowi nantinya, tanpa harus bergantian antar-matra. Sejatinnya, figur Panglima TNI harus dapat bekerja sama dengan presiden dalam menciptakan stabilitas politik dan mewujudkan poros maritim dunia.

Panglima TNI sebagai Mitra Presiden

Aliansi antara presiden dan Panglima TNI sangat penting dalam mencapai target yang dijanjikan oleh pemerintah. Dengan menempatkan seseorang yang dekat dengan presiden, dengan sendirinya akan mendapatkan dukungan nasional dari komando wilayah militer di seluruh Indonesia, yang dapat membantu dalam proyek-proyek nasional dan ini sangat strategis bagi presiden dalam menerapkan kebijakan khususnya di desa atau daerah terpencil.

Di awal pemerintahan, Jokowi pernah melakukan kebijakan kontroversial terkait pengangkatan Panglima TNI tahun 2015. Jokowi melantik Gatot Nurmantyo sebagai Panglima TNI, karena sebelumnya Panglima TNI Moeldoko berasal dari kesatuan Angkatan Darat.

Rotasi antar-matra pada kasus ini tidak dilakukan oleh Jokowi, karena menurut Sebastian (2018), pengangkatan Gatot Nurmatyo adalah untuk merealisasikan proyek-proyek strategis nasional. Jokowi butuh sosok Panglima TNI yang kuat yang mampu untuk membendung "perang proksi" sebagai ancaman terhadap kedaulatan NKRI dan TNI juga dibutuhkan dalam kegiatan-

kegiatan non-militer dalam pembangunan nasional.

Menjelang Pemilihan Presiden (Pilpres) 2019, Jokowi melantik Marsel Hadi Tjahjanto yang berasal dari TNI AU menjadi Panglima TNI. Pergantian ini adalah puncak memburuknya hubungan Jokowi dan Gatot Nurmatyo, karena keduanya memiliki ambisi politik untuk bertarung dalam pilpres. Gatot Nurmatyo diganti empat bulan menjelang masa pensiun, pergantian ini dianggap telah memenuhi usurbergilir antar-matra untuk menjadi Panglima TNI, tetapi tetap kepentingan Jokowi sangat kuat mengatasi manuver politik terhadap lawan-lawan Jokowi termasuk Gatot Nurmantyo nantinya di Pilpres 2019.

Pasca dilantik menjadi Panglima TNI, Hadi Tjahjanto melakukan konsolidasi kekuasaan dengan menganulir mutasi 16 perwira tinggi TNI yang telah ditandatangani Gatot Nurmantyo sebelumnya. Ada anggapan bahwa kebijakan ini adalah menghambat ambisi politik Gatot Nurmantyo, walaupun di bantah oleh Hadi Tjahjanto di beberapa media, Hadi menyatakan bahwa pembatalan mutasi tersebut dilakukan berdasarkan hasil evaluasi terkait kualifikasi para Pati tersebut (Tempo, 2017).

Posisi Panglima TNI, menjadi sangat strategis bagi presiden dalam melawan aliansi-aliansi politik baik dari partai pendukung ataupun dari oposisi. Ini dapat dilihat dari kebijakan yang diambil oleh presiden sebelumnya, misalnya pada masa Presiden Soeharto (1967-1998) telah memasangkan lingkaran kekuasaannya dengan latar belakang militer, begitu dengan Susilo Bambang Yudhoyono (2004-2014), melibatkan perwira senior dalam kabinet dan sejumlah perwira tinggi berada dalam partai politik. Berbeda dengan Abdurrahman Wahid yang tidak mampu mengamankan dukungan militer sehingga berdampak pada digulingkannya pada ta-

hun 2021. Militer justru mendukung suksesnya Megawati menjadi presiden. Megawati mampu mempertahankan hubungan yang dekat dengan militer untuk mengamankan kekuasaannya.

Perilaku yang ditunjukkan oleh presiden sebelumnya telah menunjukkan bahwa adanya pengakuan diam-diam oleh pemimpin sipil terhadap militer, bahwa mereka tidak bisa lepas menjalankan kekuasaan tanpa bantuan militer yang direpresentasikan melalui Panglima TNI. Dalam hal ini Panglima TNI sebagai sekutu presiden sebagai konsolidasi kekuasaan tidak dapat dipungkiri. Bahwa, ada pasal yang menyebutkan bahwa Panglima TNI dapat bergantian oleh Perwira Aktif tiap-tiap angkatan, menjadi tidak berlaku kalau seandainya Panglima TNI tidak dapat bekerja sama dengan Presiden.

Kerja Berat Panglima TNI

Pola hubungan sipil-militer di Indonesia tidak jauh berubah dari apa yang diterapkan oleh presiden sebelumnya, walaupun reformasi sektor keamanan telah dilakukan sejak tahun 2004, yaitu: (1) menghapus keterlibatan militer dalam politik, (2) menghentikan praktik bisnis militer, (3) memisahkan kekuatan polisi dari militer, dan (4) membangun kontrol sipil dan supremasi atas militer. Namun tidak menajaukan militer dalam politik di Indonesia.

Terkait masuknya TNI pada ranah sipil, menjadi pro kontra karena berdekatan dengan Pilpres yang akan digelar 2024; Pertama, ada wacana dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) yang membuka peluang bagi TNI-Polri untuk menjadi pejabat Kepala Daerah pada masa 2022-2024, karena akan ada ratusan posisi kepala daerah yang kosong menjelang pilkada serentak tahun 2024; Kedua, adanya beberapa perwira aktif yang didukung menjadi komisaris Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan Staf

Khusus Menteri yang merupakan domain sipil.

Penempatan perwira aktif di berbagai jabatan sipil menunjukkan bahwa kegagalan negara dalam membenahi sektor keamanan. Pelibatan TNI dalam ranah sipil sesungguhnya telah diatur secara tegas dalam OMP (Operasi Militer Selain Perang) sesuai pada Pasal 7 ayat (2) huruf b UU TNI. Dalam aturan tersebut tidak menjelaskan tentang TNI aktif terlibat dalam jabatan sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Daerah, Komisaris BUMN ataupun staf Khusus Menteri.

Kalau pola seperti ini masih berjalan, maka hubungan sipil-militer akan terjadi "transaksi politik". Ada kepentingan politik militer dan kepentingan politik penguasa yang saling menguntungkan. Pemerintah sangat membutuhkan militer dalam memperkuat kekuasaan pemerintah dan mencegah poensi-potensi ancaman dari dalam, sebaliknya militer memiliki kepentingan pragmatis menduduki jabatan-jabatan strategis dalam pemerintahan.

Kontras (2021) setidaknya merilis enam permasalahan yang harus dibenahi oleh Panglima TNI, di antaranya; Upaya Kembalinya TNI pada Ranah Sipil; Disharmonisasi Prajurit dengan Anggota Kepolisian; Diskriminasi dan Kultur Kekerasan di Papua dan; Keterbukaan Informasi TNI. Tentu ini menjadi pekerjaan rumah bagi Panglima TNI baru dalam menyelesaikan persoalan-persoalan di atas.

Bagi pemerintahan Jokowi akan berakhir di 2024, semua ini momentum bagi presiden untuk memilih Panglima TNI dengan catatan mampu; menyelesaikan persoalan-persoalan di tubuh TNI dan singgungannya dengan politik; tidak boleh menjadi agenda yang formalistik; harus mampu memperhatikan rotasi antar-matra di TNI; dan yang terpenting adalah melakukan perbaikan di tubuh TNI dalam upaya tercapainya reformasi sektor keamanan. (*)

Penyelidikan Aduan Projo Dihentikan

Penyidik tak Temukan Cukup Bukti

Padang, Padek—Direktorat Reserse Kriminal Khusus (Ditreskrimsus) Polda Sumbar resmi menghentikan penyelidikan pengaduan masyarakat (dumas) ormas Projo Sumbar terkait kasus surat bertandatangan gubernur. Penghentian penyelidikan ini dikarenakan tidak cukup bukti.

"Penyidik resmi menghentikan penyelidikan dumas Projo Sumbar yang masuk ke Polda Sumbar beberapa waktu lalu," kata Kabid Humas Polda Sumbar, Kombes Pol Satake Bayu kepada wartawan, Jumat (29/10).

Satake mengatakan, penghentian penyelidikan dumas ini, setelah penyidik menggelar perkara dan meminta keterangan dari saksi-saksi hingga saksi ahli pidana. "Sebelumnya Polda Sumbar telah melakukan langkah-langkah pemeriksaan 11 saksi yang dilakukan penyidik. Selain itu, penyidik juga meminta keterangan dari saksi ahli pidana dan saksi ahli inspektorat terkait dumas Projo Sumbar tersebut," tuturnya.

Pilihannya juga telah melakukan gelar perkara Kamis lalu. "Dari hasil gelar perkara tersebut disimpulkan bahwa kasusnya dihentikan penyeidikannya, karena tidak cukup bukti," ujar Satake Bayu.

Sebagaimana diketahui, perwakilan ormas Projo Sumbar melaporkan dugaan tindak pidana korupsi Gubernur Sumbar terkait permintaan Sumbar ke Polda Sumbar. Perkara ini telah ditangani Polresta Padang dan penyidik Satreskrim Polresta Padang menyatakan tidak memenuhi unsur pidana terkait penyelidikan perkara tersebut.

► Baca *Penyelidikan...* Hal 7

Capaian Vaksinasi jadi Prioritas

Pasbar, Padek—Percepatan vaksinasi harus dilakukan di daerah. Saat ini Sumbar masih tertinggal dalam capaian vaksinasi dari provinsi lainnya.

Hal itu dikatakan Wakilpolda Sumbar Brigjen Pol. Edi Mardianto bersama Bupati Pasbar Hamsuardi saat meninjau pelaksanaan Gebyar Vaksinasi Covid-19 di Kantor Kerapatan Adat Nagari (KAN) Kinali, Kecamatan Kinali, Kamis (28/10).

Kegiatan tersebut merupakan kerja sama Satuan Brimob Polda Sumatera Barat dengan Kerapatan Adat Nagari (KAN) Kinali untuk melaksanakan vaksinasi Covid-19 terhadap seribu orang dalam rangka percepatan capaian vaksin di daerah itu.

Wakapolda Sumbar, Brigjen Pol Edi Mardianto mengapresiasi kehadiran masyarakat dalam menyukseskan vaksinasi.

Saat ini Provinsi Sumbar tengah mengejar keteringgalan cakupan vaksinasi Covid-19. Perluas cakupan vaksinasi bertujuan mempercepat terciptanya *herd immunity* (kekebalan) di tengah masyarakat.

"Pelaksanaan vaksinasi harus ditingkatkan, agar masyarakat bisa beraktivitas, pelajar bisa sekolah tatap muka dan perekonomian bisa tumbuh kembali," ujarnya.

► Baca *Capaian...* Hal 7

TIKAD PATUH IMBAUAN: Sejumlah pengunjung mengabaikan imbauan pada papan pemberitahuan yang dipasang di depan Masjid Raya Sumatera Barat. Pengunjung diminta untuk tidak menginjak rumput di depan masji kebanggaan masyarakat Sumbar tersebut.



SYRIDWANPADEK

LEGISLATOR



VERIFIKASI: Tim verifikasi administrasi dan faktual DPD Gerindra Sumbar mengunjungi kantor DPC Gerindra Padangpariaman.

Andre: Gerindra Sumbar Turunkan 4 Tim Verifikasi Kepengurusan

Padang, Padek—Tak ingin turun peringkat di Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 di Sumbar, Partai Gerindra Sumbar langsung tancap gas merapatkan barisan. Partai yang didirikan Prabowo Subianto itu kembali melakukan verifikasi administrasi dan faktual terhadap kepengurusan dan kesekretariatan DPC Gerindra Kabupaten/Kota dan PAC tingkat Kecamatan se-Sumbar.

► Baca *Andre...* Hal 7

Gubernur Minta Basis Perjuangan PDRI Diperhatikan

Sijunjung, Padek—Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah meminta perhatian pemerintah daerah terhadap salah satu basis perjuangan Pemerintahan Darurat Republik Indonesia (PDRI) di Sumpurkudus, Kabupaten Sijunjung. Seperti membenahi lokasi serta akses jalan ke kawasan tersebut.

Hal itu disampaikan gubernur saat meninjau kawasan itu dalam persiapan peringatan Hari Bela Negara 2021, Jumat (29/10).

Dalam kunjungan itu sekaligus dilakukan penyerahan bantuan berupa bibit tanaman dan sembako.

"PDRI adalah tonggak kelangsungan NKRI saat agresi Belanda II. Meskipun hanya selama 207 hari tetapi tanpa PDRI, belum tentu akan ada Indonesia seperti saat ini. Karena itu daerah basis perjuangan ini patut untuk diperhatikan oleh pemerintah," katanya di Jorong Calau di Nagari Sumpurkudus Selatan, Kecamatan Sumpurkudus.

Menurutnya dalam peringatan Hari Bela Negara 2021 diren-



KUNJUNGI BASIS PERJUANGAN: Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah meninjau basis PDRI, kemarin (29/10). Dalam kunjungan itu diserahkan bantuan ke masyarakat sekitar.

canakan akan digelar sejumlah kegiatan di daerah-daerah yang dilewati pejuang PDRI. Kegiatan itu dikemas dalam Tour PDRI.

Ia mengatakan saat ini akses jalan menjadi salah satu kekurangan daerah padahal lokasinya berada pada tempat strategis berdekatan dengan Tanahdatar dan Limapuluh Kota dan bisa men-

embus hingga ke Riau.

"Akses jalan ini adalah urat perekonomian karena itu kita akan upayakan agar aksesnya bisa diperbaiki kalau bisa hingga tembus ke Riau sehingga perekonomian daerah bisa terangkat," ujarnya.

► Baca *Gubernur...* Hal 7

Wagub: Wisata Sumbar Menggeliat Kembali

Padang, Padek—Sektor pariwisata Sumbar mulai menggeliat kembali dengan telah dibukanya destinasi wisata setelah lepas dari kebijakan PPKM level tiga dan empat.

"Aturan terkait tempat wisata dikaitkan dengan level PPKM masing-masing daerah, namun sekarang sudah cenderung membaik. Wisatawan bisa menikmati destinasi meski dengan penerapan protokol kesehatan yang ketat," kata Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy saat meninjau Museum Green House Lezzatta, sekaligus resmikan Surau Kayu Al-Ikra' Green House Lezzatta, Ampekangkek, Kabupaten Agam, Jumat (29/10).

Data Badan Pusat Statistik (BPS), tingkat hunian hotel juga membaik. Pada Juli 2021



SAATNYA BERBENAH: Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy meninjau Museum Green House Lezzatta, kemarin (29/10).

tercatat tingkat hunian hotel berbintang di Sumbar mencapai 28,13 persen naik menjadi 34,20 persen pada Agustus

2021.

Sementara catatan PHRI Bukittinggi, tingkat hunian hotel di daerah itu naik menjadi

70-80 persen pada September 2021 hingga saat ini terutama pada akhir minggu.

Audy mengatakan sudah saatnya destinasi untuk berbenah terutama untuk kebersihan dan pelayanan agar wisatawan yang datang terkesan dan ingin berkunjung kembali. "Tidak perlu berpikir tentang pengembangan dulu. Sekarang kita benahi yang sudah ada. Jaga kebersihan dan pelayanan," ujarnya.

Terkait Green House Lezzatta, ia memuji konsep yang ditawarkan berupa museum peninggalan lama, kebun bunga yang di tata sangat apik, pertanian hingga rumah tahfiz dalam balutan nuansa "vintage".

► Baca *Wagub...* Hal 7

HOREKA
INFO HOTEL, RESTORAN, KAFE
Info Pemesanan Iklan HOREKA Telp. 0751 - 8956665

SITI NURBAYA FOOD
CATERING
SITI NURBAYA
Melayani:
► RESEPSI DI GEDUNG
► PESTA DI RUMAH
Sedia:
► RENDANG
► DENDENG, DLL
SITI NURBAYA RESTO
Jl. Damar I No. 6 Padang 25117
Telp. 0751-892409
HP. 0821 7413 6134
WA. 0853 6564 4444
www.sitinurbayafood.id

VCO Siti Nurbaya
Halal : 13180024171219
BPOM TR : 203657141
WA: 081365875506
WA: 085365644444
Sertifikat Organik
REG. 082180-SB/2021
VCO 100mL

Lily Lighting
RIBUAN MODEL
LAMPU HIAS
WALLPAPER
GORDEN
INTERIOR
JLN GEREJA NO 42, PADANG
(SAMPING TEXAS CHICKEN)
0751 - 33798
@LILYLIGHTING.PDG

Bawa pulang produk pilihanmu bersama **HOME CREDIT**

Makin Mudah Dapatkan Produk Impianmu
BEBAS BIAYA ADMIN
Rp. 99.000

TUNGGU SEKITAR **3** MENIT
HANYA **KTP** & DOKUMEN LAINNYA
CICILAN **TANPA** KARTU KREDIT

- COD GRATIS ONGKIR -
WhatsApp 08118-200-200

CV. MAX - INDO
DISTRIBUSI DAN RETAIL
COMPUTER, MONITOR, SMARTPHONE, CAMERA, PROJECTOR, ACCESSORIES, DLL

Jl. Kampung Nias V No. 7 (Belakang Pondok)
Telp. (0751) 39119 - 38837 - 24714
Padang - Sumatera Barat

Max-indo @cv_maxindo cv.maxindo
"HARI MINGGU TETAP BUKA"

REDAKTUR: WILLIAN | LAYOUTER: JUFRI



Gratis untuk Umum...
GEBYAR VAKSINASI
PADEK-SEMEN PADANG
di TRANSMART PADANG

Diselenggarakan oleh :
Padang Ekspres
Padangk.co
Padang Ekspres
Event Organizer

Diselenggarakan oleh :
Padang Ekspres
Padangk.co
Padang Ekspres
Event Organizer

ADA DOORPRIZE & POJOK KONSULTASI

Syarat dan Ketentuan

- Terbuka Untuk Vaksinasi Pertama & Kedua
- Membawa Fotokopi KTP/KK
- Menunjukkan Bukti Daftar Online (jika Daftar Lewat Link/scan Qr Code)
- Usia minimal 12 Tahun (vaksin Sinovac) dan 18 tahun (vaksin pfizer)

Contact Person : Indah 0823 8666 6805

SABTU, 30 OKTOBER 2021
PUKUL 08.00-17.00 WIB
DI TRANSMART PADANG

Didukung oleh:


JADWAL SHALAT KOTA PADANG HARI INI	
SUBUH	04:41 WIB
DZUHUR	12:06 WIB
ASHAR	15:23 WIB
MAGHRIB	18:10 WIB
ISYA	19:20 WIB

Kesadaran Tertib Lalin masih Rendah

Pondok, Padek—Kesadaran masyarakat Kecamatan Padang Selatan untuk tertib berlalu lintas dinilai masih cukup rendah. Masyarakat seringkali mengabaikan kewajibannya sebagai pengendara, sehingga berisiko terhadap keselamatannya dan pengguna jalan lainnya.

“Masih banyak dari masyarakat kita yang tidak taat hukum disaat berkendara. Di Padang Selatan sendiri umumnya yang ditemui adalah tidak memakai helm atau penggunaan knalpot bising. Setiap kali pengendara kedatangan oleh tim dari satlantas, akan selalu banyak alasan yang diutarakan. Dekatlah, keperluan men-

desaklah, dan banyak lagi,” kata Kanit Lantas Polsek Padang Selatan, Iptu Moverly Mirza. Ia menjelaskan bahwa setiap bulannya Satlantas menilang lebih dari 30 pengendara yang melanggar aturan lalu lintas. Penilangan tersebut dilakukan ketika Unit Lantas me-

laksanakan giat rutin pengaturannya lalu lintas. Namun tidak semua pelanggar diberi sanksi tilang, terkadang masih ada beberapa pengendara yang hanya diberikan teguran agar tidak mengulangi perbuatannya kembali.



Moverly Mirza

► Baca *Kesadaran...* Hal 10



PEMBONGKARAN: Petugas Satpol PP Kota Padang membongkar lapak dan bangunan liar milik PKL yang berada di jalan raya Lubukbegalung

Berdiri di Fasum, Puluhan Lapak PKL Dibongkar

Lubeg, Padek—Petugas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Padang kembali melakukan penertiban dan pembongkaran terhadap puluhan lapak PKL di depan Universitas Putra Indonesia (UPI)

YPTK, kemarin (29/10). Pembongkaran tersebut dilakukan karena keberadaan lapak PKL berdiri di fasilitas umum (fasum) dan telah mengganggu aktivitas masyarakat dan lalu lintas, sehing-

ga sering terjadi kemacetan di kawasan tersebut. Pantauan *Padang Ekspres*, petugas Satpol PP Kota Padang tampak membongkar puluhan lapak PKL yang berada di atas trotoar dan

got yang ada di jalan raya Lubukbegalung. Penertiban sendiri berlangsung aman karena sebelumnya PKL sudah diberikan surat peringatan.

► Baca *Berdiri...* Hal 10

Vaksin Mobile Sasar 5 Pasar

Mulai November

Khatib Sulaiman, Padek—Mulai awal bulan November 2021, layanan vaksin mobile yang digelar oleh Dinas Perdagangan (Disdag) dan Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Padang mulai digencarkan. Ada sejumlah pasar di Kota Padang yang bakal didatangi oleh layanan vaksin mobile tersebut.

“Kami sudah menyusun jadwal dari layanan vaksin mobile yang bekerja sama dengan Dinkes Kota Padang. Sejumlah pasar sudah kami jadwalkan yang dimulai dari tanggal 1 November nanti,” kata Kepala Disdag Kota Padang, Andree Algamar kepada *Padang Ekspres*, kemarin (29/10).

Andree mengatakan, untuk minggu awal November ada 5 pasar yang akan dilaksanakan layanan vaksin mobile yaitu Pasar Ulakkarang

Dengan digelarnya kegiatan vaksinasi mobile di pasar ini bisa mempermudah pedagang melakukan vaksin tanpa harus meninggalkan dagangannya

Andree Algamar

yang dilaksanakan pada tanggal 1 November, Pasar Simpangharu tanggal 2 November, Pasar Bandabuat tanggal 3 November.

Selanjutnya pada tanggal 4 November, layanan vaksin mobile diselenggarakan di Pasar Alai dan pada tanggal 5 November diselenggarakan di Pasar Lubukbuaya.

► Baca *Vaksin...* Hal 10

Padang

Melihat Program Pemerintah Kelurahan Ulakkarang Utara Lestarkan Budaya, Gelar Lomba Baju Kuruang

Di tengah serangan perubahan zaman dan teknologi, manusia terutama generasi muda mulai meninggalkan tradisi maupun kebudayaan daerah mereka. Untuk mengantisipasi hal tersebut, Pemerintah Kelurahan Ulakkarang Utara berinisiatif mengadakan lomba yang bertema kebudayaan.

M. IRVAN NANDA
Ulakkarang Utara

DALAM rangka melestarikan dan mengenalkan tradisi maupun kebudayaan asli Minangkabau kepada generasi muda, Pemerintah Kelurahan Ulakkarang Utara berinisiatif untuk menyelenggarakan lomba yang bertema kebudayaan di lingkungan sekitar. Lomba kebudayaan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kembali kesadaran dan kemauan masyarakat, khususnya generasi muda tentang kebudayaan Minangkabau di tengah gencarnya perkembangan teknologi.

Lurah Ulakkarang Utara,

Asri kepada *Padang Ekspres* mengatakan, lomba kebudayaan yang akan digelar tersebut yakni berupa lomba baju kuruang basiba dan lagu

Minang. Rencananya kegiatan tersebut dilaksanakan awal bulan November.

“Kami sengaja mengadakan lomba ini agar generasi

muda tidak lupa akan budaya Minangkabau, karena kita lihat sekarang banyak anak muda tidak tau bagaimana dan apa itu budaya Minang-

kabau,” jelasnya. Dipilihnya dua lomba yakni baju kuruang basiba dan lagu Minang dikarenakan dua lomba tersebut bisa

menjadi representasi dari kebudayaan Minangkabau dan Sumbar pada umumnya.

► Baca *Lestarikan...* Hal 10



RAPAT: Rapat pembahasan rencana penyelenggaraan lomba baju kuruang basiba dan lomba lagu Minang.



SUPER DAHSYAT
HARI LISTRIK NASIONAL
SPECIAL TAMBAH DAYA
Rp.4.069.800,-
HANYA **202.100,-**

melalui PLN Mobile untuk pelanggan daya 450 - 4400 VA tambah daya hingga 5500 VA
Berlaku 1 - 31 Oktober 2021



Honda Minang VIRTUAL EVENT
25 - 31 OKT 2021
08.00 - 17.00 WIB

Akses di : pameranvirtualhonda-minang.com

Supaya mudah, anda bisa scan barcode ini

Kode Promo : **BASOBOK**

3x Bonus Kredit TOP 20 Bk
2x Bonus Kredit TOP 20 Bk
1x Bonus Kredit TOP 20 Bk

Kopi Dikembangkan di Lengayang

KUNJUNGAN:
Anggota Komisi I
DPRD Sumbar
Zarfi Deson
menyerahkan
bantuan kepada
poktan di
Lengayang dalam
agenda reses.



Tiga Poktan Terima Bantuan

Painan, Padek—Potensi budi daya kopi di Kecamatan Lengayang, Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel) dinilai cukup besar. Karena besar, sehingga diyakini bisa meningkatkan perekonomian masyarakat petani di daerah itu.

Agar harapan itu tercapai, anggota Komisi I DPRD Sumbar Zarfi Deson dari Fraksi Golkar menyerahkan bantuan 26.300 batang bibit kopi robusta di kecamatan itu. Bantuan itu diserahkan kepada tiga kelompok tani (poktan) Kamis (28/10), melalui kegiatan reses pada sidang pertama untuk daerah pemilihan (dapil) Pesel dan Mentawai. Di antaranya, Poktan Limau Manis Kulam Nagari Kambang, Poktan Aie Kalam dan Poktan Tanjung Durian di Nagari Laktan Tengah.

“Saya bersyukur karena harapan masyarakat untuk mendapatkan bantuan bibit kopi yang berasal dari dana Pokir saya selaku anggota DPRD Sumbar telah bisa direalisasikan hari ini. Bantuan bibit yang diserahkan kepada tiga Poktan sebanyak 26.300 batang jenis kopi robusta ini, difasilitasi oleh Dinas Pertanian Sumbar melalui APBD tahun 2021,” katanya.

Dia berharap bantuan yang sudah disalurkan itu bisa meningkatkan perekonomian masyarakat petani yang tergabung pada tiga kelompok tani pada dua nagari itu. “Selain menyerahkan bantuan

bibit, kunjungan saya ke lapangan juga bertujuan untuk melakukan silaturahmi dengan masyarakat. Sebab hingga saat ini, saya sudah lima bulan tidak bertemu dengan masyarakat petani di tiga poktan itu,” ucapnya.

Lebih lanjut Zarfi Deson menjelaskan, penyerahan bibit itu adalah salah satu upaya pemerintah dalam mengangkat perekonomian masyarakat, khususnya di Kecamatan Lengayang tersebut. “Harapan saya bantuan ini benar-benar dapat meningkatkan perekonomian petani di kecamatan ini. Sebab potensi pengembangan tanaman kopi sangat besar di kecamatan ini, disamping juga memiliki jaminan pasarnya yang pasti,” ucapnya.

Camat Lengayang, Zoni Eldo, ketika dihubungi kemarin (29/10) menyampaikan ucapan terimakasih kepada Anggota DPRD Sumbar, Zarfi Deson, tersebut. “Karena potensi pengembangan komoditi kopi sangat besar bisa dilakukan di Kecamatan Lengayang, sehingga sudah dari sejak lama petani berharap agar ada bantuan dari pemerintah. Harapan itu sekarang telah direalisasikan melalui bantuan dana pokir, maknanya sebagai pihak pemerintahan,” katanya.

Dia juga berharap agar petani di kecamatan itu dapat mengembangkan tanaman kopi jenis robusta itu agar Kecamatan Lengayang bisa kembali menjadi sentra kopi di Pessel. “Ini saya sampaikan, sebab Kecamatan Lengayang dulunya pernah menjadi sentra kopi di Pesel,” katanya.

PKPS Sumbar Serahkan Bonus untuk Atlet Asal Pessel

Painan, Padek—Nofrica Yanti, peraih medali emas paralympic pada PON 2021 asal Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel) mendapat apresiasi dari keluarga besar Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Perkumpulan Keluarga Pesisir Selatan (PKPS) Sumatera Barat (Sumbar). Apresiasi itu dilakukan melalui pemberian bonus senilai Rp 5 juta.

Penyerahan bonus dari guyub Rang Pasisia itu disaksikan oleh pengurus PKPS yang diawali dengan sambutan Ketua Umum DPW PKPS Sumbar, S Budi Syukur Dt Bandaro Jambak, dengan juga didampingi Dewan Pakar DPW PKPS, Zaitul Ikhlash, Sekum, Hamdanus dan Bendahara, Aprizal Cai, serta Novvermal. “Nofrica Yanti, wanita asal Pessel yang kini bertengger di puncak supremasi olahraga paralympic nasional, tercatat dalam sejarah Indonesia dengan tinta emas. Sebab dia sukses



meraih medali emas pada nomor ketepatan mendarat beregu putri melalui pasangannya, Rina Kusuma,” kata Ketua DPW PKPS Sumbar, S Budi Syukur. S Budi Syukur, yang juga merupakan Ketua Umum Pengprov PASI

Sumbar itu, menyampaikan apresiasi. “Nofrica Yanti diibaratkan sebagai amunisi baru yang akan menambah kekuatan dan kepercayaan diri untuk terus meraih prestasi. Sedangkan bagi masyarakat sebagai motivasi untuk juga bisa giat me-

nggeluti olahraga yang disenangi-nya,” katanya.

Dia berharap agar terus ada generasi Pessel yang berprestasi dan bisa membanggakan daerahnya di masa datang. “Tentunya seperti yang sudah ditorehkan oleh Nofrica Yanti, melalui olahraga paralympic di tingkat nasional, dan di berbagai event internasional lainnya yang sudah dia ikuti selama ini,” ucapnya. (yon)

APRESIASI: Ketua Umum DPW PKPS Sumbar, S Budi Syukur serahkan bonus kepada Nofrica Yanti peraih emas PON 2021.

Bendahara dan Operator Kemenag Ikuti Pelatihan

Tanahdatar, Padek—Bendahara dan operator mesti mampu melaksanakan tugasnya dengan baik dan lancar sesuai dengan aturan yang ada.

Hal itu di sampaikan Kasubbag TU Kemenag Tanahdatar Yusmarli seusai menutup secara resmi workshop laporan keuangan berbasis elektronik di jajaran Kemenag Kabupaten Tanahdatar yang berlangsung, Rabu-Kamis (27-28/10) di Aie Angek Cottage.

Dia meminta agar para bendahara dan operator jajaran Kemenag Tanahdatar usai mengikuti workshop mampu melaksanakan tugas bidang keuangan lebih baik lagi. Serta mengharap kepada seluruh bendahara dan operator pada setiap sater jajaran Kemenag untuk dapat menyelesaikan laporan keuangan triwulan I, II dan III.

Di antara laporan yang disampaikan tersebut ialah laporan melalui aplikasi, laporan anggaran, laporan operasional, laporan perubahan ekuitas, neraca. Keempat laporan tersebut harus lengkap tanpa masalah, baru kemudian dilengkapi dengan CALK (Catatan Atas Laporan Keuangan).

Terkait aturan tentang perubahan disiplin PNS dalam Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2021, PNS Kemenag yang melanggar aturan disiplin akan diberi sanksi. Untuk itu dia meminta kepada ASN Kemenag Tanahdatar membaca dan memahami dan menjalani aturan tentang disiplin PNS tersebut dengan cermat. (mal)

tersebut harus lengkap tanpa masalah, baru kemudian dilengkapi dengan CALK (Catatan Atas Laporan Keuangan).

Terkait aturan tentang perubahan disiplin PNS dalam Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2021, PNS Kemenag yang melanggar aturan disiplin akan diberi sanksi. Untuk itu dia meminta kepada ASN Kemenag Tanahdatar membaca dan memahami dan menjalani aturan tentang disiplin PNS tersebut dengan cermat. (mal)

Sulit Menemukan Servis Center Resmi...? Kami adalah solusinya...!!!

Sebagai **AUTHORIZED SERVICE PROVIDER**

Lenovo

KAMI SIAP MELAYANI GARANSI PRODUK ANDA

Menerima Perbaikan Produk Garansi dan Produk Habis Masa Garansi

HARI MINGGU TETAP BUKA

Max-indo @cv_maxindo cv.maxindo

CV. MAX - INDO JI. Kampung Nias V No. 7 (Belakang Pondok)
DISTRIBUSI DAN RETAIL
Telp. (0751) 39119 - 38837 - 24714
Padang - Sumatera Barat

PADEK OTOMOTIF 0751-481263

Padang Ekspres
Kantor Pusat : Jl. Adinegoro No 17 A Lb. Buaya - Padang

Redaksi : 0751-481267
Iklan : 0751-481263
Pemasaran Koran : 0751-481264

Layanan Pelanggan Koran : Sarbidin : 0813 6340 3524
Jhon Edi : 0821 7108 5200

Layanan Pemasangan Iklan : Rina 0823 3956 7272
Desi 0822 8524 6395

Email : padek.iklan@gmail.com

Padang Ekspres

DIBACA LEBIH DARI 250.000 PEMBACA SETIAP HARI

www.padek.co

Informasi Pemasangan Iklan hubungi : 0751 - 481263

Padang Ekspres

Promosikan otomotif anda ke jitu padek otomotif

Informasi lebih lanjut hubungi bagian iklan Padang Ekspres 0751-481263

AUTO BLIT

0751-481263

Padang Ekspres

DIBACA LEBIH DARI 250.000 PEMBACA SETIAP HARI

www.padek.co

Informasi Pemasangan Iklan hubungi : 0751 - 481263

KOLOM HEMAT Harga mulai **Rp. 50.000,-**

Paket Iklan Kolom Hemat dan Iklan Otomotif diterbitkan di koran, online padek.co dan media sosial Padang Ekspres

Informasi Pemasangan Iklan :
• Graha Pena 0751- 481263
• Perwakilan Bukittinggi 0812 6635 7610 ELVI
• Perwakilan Payakumbuh 0813 6310 3500 TUTI

Rencana FLORIST

PEMESANAN PAPAN BUNGA UNTUK

- * DUKA CITA
- * PERNIKAHAN
- * SELAMATAN WISUDA
- * AKIKAH
- * PELANTIKAN
- * DLL

0812 2345 5008

Percayakan Promosi Usaha Anda Pada Media Kami

KORAN TERBESAR DAN OPLAH TERBANYAK DI SUMATERA BARAT

Hubungi :
Graha Pena : Jl. Adinegoro No. 17 A Lubuk Buaya Padang, Telp. 0751 - 481263

Padang Ekspres

DIBACA LEBIH DARI 250.000 PEMBACA SETIAP HARI

www.padek.co

Informasi Pemasangan Iklan hubungi : 0751 - 481263

Padang Ekspres

Promosikan otomotif anda ke jitu padek otomotif

Informasi lebih lanjut hubungi bagian iklan Padang Ekspres 0751-481263

Tempat Pemasangan Iklan dan Berlangganan Koran Padang Ekspres
Graha Pena : Jl. Adinegoro No. 17 A Lubuk Buaya Padang

COUNTER PEMASANGAN IKLAN :

- Al Razak**
Komp. Pertokoan Poltabes Padang
Jl. M Yamin No. 1 Padang, HP 0813 7897 1298
- Penyalur Bacaan**
Jln. Hos Cokrominoto (Simpang Pulau Karam)
HP 0812 6767 3348
- BY PASS**
By Pass KM 11. (Sebelah toko Gypsum)
HP 0812 6742 4131

Empat Hari, 14.823 Warga Divaksin

Pekan Vaksinasi Covid-19

Agam, Padek-Pemerintah Kabupaten Agam menjadikan pekan terakhir Oktober 2021 sebagai pekan vaksinasi Covid-19. Terhitung belasan ribu warga tervaksinasi di gerai vaksin yang dibuka pada tiap Puskesmas di kabupaten itu sejak awal pekan lalu.

"Program pekan vaksinasi di-

langsungkan untuk mempercepat perluasan cakupan vaksinasi. Kita memaksimalkan layanan seluruh Puskesmas di Agam," kata Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Agam, dr. Hendry Rusdian, Jumat (29/10).

Ia menjabarkan, sudah tercatat 14.823 warga Agam tervaksinasi lewat program pekan vaksinasi Covid-19 selama empat hari belakangan. Jumlah ini merupakan akumulasi warga yang berhasil disuntik vaksin pada 23 Puskesmas yang tersebar di Agam semenjak 25-28

Oktober 2021.

"Angka itu belum termasuk dari jumlah warga yang divaksin hari ini (kemarin, red). Saat ini masih dalam proses rekapitulasi," ujarnya.

Hendry mendapati fakta jumlah warga yang mau divaksin terus meningkat tiap harinya rentang waktu empat hari itu. Ia merinci, terdapat 1.923 warga divaksin di hari pertama, naik di hari kedua jadi 3.788 orang dan meningkat lagi jadi 4.110 orang pada hari ketiga.

Di hari keempat lanjutnya, total warga Agam yang divaksin terus meningkat yakni sebanyak 5.002 orang. Ia menilai kondisi ini menandai tingkat kesadaran masyarakat akan pentingnya vaksinasi demi mengakhiri pandemi terus membaik.

"Sebagaimana dirasakan bersama, ganasnya pandemi varian Covid-19 membuat kita khawatir. Karena itu, penting bagi siapapun yang memenuhi syarat untuk bersedia melakukan vaksinasi," ucap Hendry.

Ia menambahkan, vaksinasi bertujuan untuk memberikan kekebalan spesifik terhadap suatu penyakit tertentu. Sehingga jika suatu saat terpapar penyakit tersebut maka hanya akan mengalami gejala yang ringan.

Lebih jauh katanya, vaksinasi atau imunisasi secara massal untuk menciptakan sistem kekebalan kelompok atau herd immunity. Populasi yang memiliki kekebalan baik, secara tidak langsung akan saling memberikan perlindungan.

Atas dasar itu tegasnya, pemerintah terus getol memperluas cakupan vaksinasi Covid-19. Pihaknya berharap herd immunity yang dikejar secepatnya tercapai, khususnya di Kabupaten Agam.

"Kami imbau seluruh masyarakat untuk dapat juga berperan aktif dalam upaya pemerintah menekan penyebaran Covid-19 ini. Selain menjalankan protokol kesehatan dengan baik yaitu melaksanakan Vaksinasi Covid-19," ujarnya. (ptr)



PERINGATAN: Wabup Agam, Irwan Fikri saat mengikuti puncak peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-93 secara virtual di aula kantor Bupati Agam, Kamis (28/10).

Pemuda jangan Berpikir Sempit dan Terkotak

Agam, Padek-Wakil Bupati Agam, Irwan Fikri Dt Parpatiah berharap para pemuda di daerah itu tidak berpikir sempit dan terkotak-kotak. Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-93 diharapkan jadi momentum bagi para pemuda di Agam untuk terus berpikir maju dan bersatu.

Harapan itu diungkapkan Wabup Irwan Fikri saat mengikuti puncak peringatan Hari Sumpah Pem-

uda ke-93 secara virtual di aula kantor Bupati Agam, Kamis (28/10). Kegiatan ini juga dihadiri unsur Forkopimda, Sekkab Agam, para asisten dan instansi terkait lainnya.

Irwan Fikri mengingatkan, pemuda Indonesia khususnya di Agam tidak melupakan sejarah terkait sebuah sumpah yang pernah diucapkan, bahwa pemuda Indonesia bertumpah darah satu, berbangsa satu dan bahasa satu.

"Ini mengingatkan agar kita tidak berpikir sempit dan terkotak-kotak. Ketahuilah, pemuda dipersiapkan jadi generasi penerus untuk membangun bangsa ini jadi bangsa yang sejahtera ke depannya," ujarnya.

Untuk itu diharapkan, pemuda memiliki semangat juang dan sikap nasionalisme tinggi, serta visi yang jauh ke depan. Pemuda harus terus berinovasi dan ber-

buat sesuai kepiawaian masing-masing bidang.

"Jika mereka berada pada posisi anak, jadilah anak yang baik. Ketika berada di posisi pelajar jadilah pelajar yang baik, bila posisi kita pada pengurus organisasi kepemudaan, manfaatkan dengan baik dalam membangun dan meningkatkan kapasitas diri untuk membawa bangsa ini jadi bangsa yang besar," sebut Irwan Fikri. (ptr)

159 Kepsek Tingkat TK, SD, SMP Dilantik

Agam, Padek-Sebanyak 159 Kepala Sekolah (Kepsek) tingkat TK, SD dan SMP se-Kabupaten Agam di lingkungan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) daerah itu dilantik, Jumat (29/10). Pelantikan tersebut ditandai dengan pembacaan sumpah jabatan dan penandatanganan Surat Keputusan (SK) secara simbolis di Balai Rumah Dinas Bupati Agam.

Bupati Agam Andri Warman mengatakan, guna menyokong program prioritas di bidang pendidikan, kepsek yang dilantik diharapkan segera menyusun program kerja masing-masing.

Selain itu, para kepsek juga diminta untuk membangun komunikasi dan kerja sama dengan warga sekolah, baik guru, komite sekolah maupun wali murid.

"Sebagai pejabat fungsional, saya berharap bapak dan ibu kepala sekolah dapat menjalankan tugas dengan baik, tidak melakukan perbuatan tercela dan tidak melanggar kode etik guru," ujar bupati.

Demi mendukung terwujudnya Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas di Kabupaten Agam, para kepsek juga diharapkan dapat meningkatkan jenjang pendidikan ke tingkat yang lebih tinggi.

Lebih jauh disampaikan bupati, pengembangan dunia pendidikan merupakan salah satu target utama untuk menjadikan Kabupaten Agam yang lebih maju.

Dikatakan, hal itu tertuang pada misi Kabupaten Agam, yakni membangun masyarakat yang mandiri, berdaya saing, berkualitas dan berkarakter.

"Untuk mewujudkan visi tersebut, diperlukan strategi antara lain menyediakan pendidikan yang merata, terjangkau dan unggul untuk semua," sebut bupati.

Mewujudkan pendidikan unggul untuk semua ulas bupati, setidaknya terdapat tiga program prioritas di bidang pendidikan. Pertama, program bantuan biaya hidup bagi mahasiswa yang kurang mampu namun berprestasi.

Kedua, program ekstrakurikuler antara lain program tahfidz, adat istiadat dan terampil berbahasa Inggris. Ketiga, program melanjutkan pendidikan bagi ASN di lingkup Pemerintah Kabupaten Agam.

"Melalui program ini kita harapkan tumbuh anak bangsa yang cerdas, berbudi luhur, beriman, bertakwa dan berdaya saing," ujarnya. (ptr)



VARIA BUKITTINGGI

Matangkan Persiapan Kafilah MTQ

ARAHAN: Wakil Wali Kota Bukittinggi, Marfendi bersama Panpel TC ketiga Kafilah Kota Bukittinggi memberi arahan kepada qori-qoriah sebelum tampil di MTQ tingkat Sumbar di Kota Padangpanjang pada 12 sampai 19 November 2021.



Jaga Kerukunan Umat Beragama

Pengurus FKUB Dikukuhkan

Bukittinggi, Padek—Dalam rangka meningkatkan silaturahmi serta merawat kerukunan umat beragama di Kota Bukittinggi, Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kota Bukittinggi menggelar malam kebersamaan sekaligus pengukuhan pengurus, di Hotel Dymens Bukittinggi, Kamis (29/10).

Kegiatan tersebut dihadiri Wakil Wali Kota Bukittinggi, Wakil Wali Kota, Sekretaris Kota, Kakan Kemenag, unsur Forkopimda, Kepala Kesbangpol, Camat, Kepala KUA, Lurah, Kasubbag Bina Lembaga Pemko dan sejumlah tamu undangan lainnya.

Ketua FKUB, H. Persalide didampingi Sekretaris, H. Gazali menyampaikan, kegiatan tersebut merupakan agenda tahunan FKUB Bukittinggi dalam merawat kerukunan dan menjaga kebersamaan yang selama ini sudah terjalin dengan baik di Kota

Bukittinggi.

"Kami sangat bersyukur dengan adanya kekompatan, kebersamaan antara tokoh agama, FKUB, pemerintah Kota Bukittinggi yang mencerminkan suatu kerukunan. Kerukunan di Kota Bukittinggi ini tidak bisa terwujud sendiri, jika tidak ada kepedulian dan semangat yang tinggi dari semua pihak," tuturnya.

Kakan Kemenag Kota Bukittinggi, Kasmir menyampaikan keterlibatan semua pihak dan semua komponen masyarakat sangat penting untuk mewujudkan kerukunan di Kota Bukittinggi.

"Dengan meningkatnya kualitas kerukunan, secara otomatis berdampak terhadap keberadaan Kota Bukittinggi sebagai Kota Wisata, Kota Multi Etnis dan Kota Pendidikan ini," katanya.

Kasmir juga menyampaikan, pemerintah mencanangkan pada 2022 sebagai tahun toleransi. Provinsi Sumatra Barat merupakan salah satu Provinsi di Indonesia yang berkesempatan menjadi tuan rumah tahun toleransi 2022. "Dengan kebersamaan



DIKUKUHKAN: Suasana pelantikan pengurus FKUB Kota Bukittinggi.

dan komitmen kita bersama dari seluruh pihak terkait baik Kemenag, Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) kabupaten dan kota, Organisasi Islam dan masyarakat dan instansi terkait Insya Allah kita siap menjadi salah satu tuan rumah tahun toleransi," paparnya.

Kementerian Agama dalam mempersiapkan kita banyak melakukan kegiatan di Bukittinggi baik yang diikuti tokoh masyarakat, tokoh agama, jurnalis dan yang lainnya dalam bentuk FGD mempersiapkan tahun toleransi 2022 dan memperkuat moderasi beragama di

Provinsi Sumbar. FGD tersebut yang menjadi tolak ukur pelaksanaan tahun toleransi pada tahun 2022 nantinya.

"Mudah-mudahan dengan kebersamaan kita hal ini bisa tercapai," tuturnya.

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar mengapresiasi FKUB Kota Bukittinggi sebagai sebuah wadah yang dibentuk oleh masyarakat dan difasilitasi pemerintah dalam rangka membangun dan memelihara serta memberdayakan umat beragama dalam menjaga kerukunan di Kota Bukittinggi.

"Kami berharap FKUB Kota Bukittinggi dapat mem-

perkuat perannya dalam menjaga kerukunan di Kota Bukittinggi," ujar Erman.

Selanjutnya Wako mengajak FKUB untuk ikut serta mensukseskan Vaksinasi di Kota Bukittinggi melalui tokoh-tokoh agama dan etnis yang ada.

"Mudah-mudahan dengan keterlibatan tokoh yang ada di FKUB target Vaksinasi dalam mencegah penyebaran Covid-19 cepat tercapai," tuturnya.

Pada kesempatan tersebut, Wali Kota Bukittinggi langsung mengukuhkan kepengurusan FKUB periode 2018-2023. (ryp)

Bikin Bangga Nama Bukittinggi

Bukittinggi, Padek—Wakil Wali Kota Bukittinggi, Marfendi didampingi Kakan Kemenag Kota Bukittinggi, Kasmir membuka Training Center (TC) ketiga Kafilah Kota Bukittinggi sebelum tampil di MTQ tingkat Provinsi Sumatera Barat di Kota Padangpanjang pada 12 sampai 19 November 2021.

Kegiatan itu dilaksanakan di Hotel Pusako Bukittinggi, Kamis (28/10). Acara yang berlangsung hingga Sabtu (30/10) itu diikuti sebanyak 59 orang Qori dan Qoriah dengan pelatih.

Kepala KUA Gugukpanjang, Amar Albar Antoni, selaku panitia, mengatakan, acara yang diikuti oleh 59 Kafilah tersebut bertujuan untuk memantapkan persiapan Kafilah sebelum tampil pada MTQ Nasional Tingkat Sumatera Barat di Padangpanjang nanti.

"Selama 3 hari para Qori dan Qoriah akan dibekali dengan peningkatan kemampuan sesuai dengan cabang masing-masing. Harapannya saat tampil di Padangpanjang nanti, para Qori dan Qoriah mampu memberikan kontribusi terbaiknya untuk Kota Bukittinggi," ujarnya.

Kakan Kemenag Kota Bukittinggi, H. Kasmir mengatakan, bahwa ini adalah LPTQ ketiga yang diadakan LPTQ Kota Bukittinggi. Selanjutnya mereka juga akan ikuti TC yang akan dilaksanakan bagian Kesra Pemko.

"Alhamdulillah kemarin telah selesai technical meeting. Jumlah Kafilah dari Kota

Bukittinggi yang sudah diterima sebanyak 59 orang. Kami berharap para Kafilah mempersiapkan segala sesuatu dengan baik. Mudah-mudahan untuk tahun 2023 kita bisa jadi tuan rumah," paparnya.

H. Kasmir mengatakan, MTQ merupakan program nasional yang dihelat mulai dari tingkat pemerintahan terendah hingga nasional. Jadi ini kesempatan bagi Bukittinggi untuk mengangkat nama baik daerah melalui iven keagamaan.

"Untuk itu, mari kita bergandengan tangan dan bertekad bisa membawa nama harum Kota Bukittinggi melalui mimbar MTQ ini," harapnya.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Bukittinggi Marfendi, selaku Ketua Umum LPTQ Bukittinggi, mengharapkan agar Kafilah menjaga kondisi hingga hari penampilan lomba, baik kondisi kesehatan maupun kemampuan.

"Mari jaga kondisi kesehatan dan kemampuan kita. Jangan sampai grogi yang akan menyebabkan berkurangnya penampilan. Mari kita satukan tekad untuk menjadi juara dengan berlatih maksimal serta jangan lupa berdoa," ujarnya.

Selanjutnya Wawako menyebutkan, dengan motivasi untuk juara yang selalu menggelora di hati, para kafilah bisa mendapatkan hasil terbaik.

"Ada tiga hal yang selalu mesti tertanam dipikiran kita, yaitu juara, juara, juara. Dengan semangat tiga hal tersebut Insya Allah kita bisa menjadi yang terdepan. Mari kita ikhlaskan niat dengan berdoa untuk berupaya meraih hasil yang terbaik. Dengan bersandarkan kepada Allah Insya Allah, Allah akan memberikan kemudahan bagi kita memperoleh hasil yang terbaik," jelasnya. (ryp)

Masalah Disiplin PNS Jangan Berlarut-Larut

Tidak Proses Indisipliner, Atasan PNS Dapat Dijatuhi Hukuman

Payakumbuh, Padek—Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Payakumbuh Ikon Satria Chan, meminta kepada seluruh unit kerja di lingkungan Pemko Payakumbuh, agar tidak membiarkan permasalahan disiplin Pegawai Negeri Sipil (PNS), men-

jadi permasalahan yang berlarut-larut. Apalagi, sesuai dengan Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 94 Tahun 2021 tentang Disiplin PNS, seluruh unit kerja yang ada, kini telah diberikan kewenangan untuk menjatuhkan hukuman disiplin bagi PNS.

"Kita berharap, dengan adanya PP 94/2021, unit kerja tidak lagi membiarkan permasalahan kedisiplinan PNS berlarut-larut. Sebab, unit kerja telah diberikan kewenangan untuk menjatuhkan hukuman disiplin," kata Ikon Satria Chan dalam acara sosialisasi PP 94 Tahun 2021 yang digelar Bagian Hukum Administrasi Negara, Fakultas Hukum Universitas Andalas (Unand) Padang, di Balai Kota Payakumbuh, Rabu lalu (27/10).

Sosialisasi PP 94 Tahun 2021 yang menghadirkan narasumber dari Fakultas Hukum

Unand, Dr. Hengki Andora, SH, LL.M ini, diikuti oleh hampir seluruh Kepala OPD dan Kasubag Kepegawaian di lingkungan Pemko Payakumbuh. Sosialisasi ini berlangsung menarik karena PP 94 Tahun 2021 yang merupakan amanat dari Pasal 86 ayat 4 UU 5/2014 tentang Aparatur Sipil Negara (ASN), kini benar-benar sudah diterapkan. Sehingga, tidak ada lagi alasan bagi PNS untuk tidak disiplin.

Dalam pembukaan sosialisasi ini, Staf Ahli Wali Kota Payakumbuh Elfi Jaya menyampaikan beberapa perubahan

peraturan disiplin yang benar-benar harus diperhatikan oleh seluruh elemen perangkat daerah mulai dari staf hingga pimpinan. Terutama sekali Pasal 24 ayat (3) PP 94/2021

"Dalam Pasal 24 ayat (3) PP 94/2021 ini ditegaskan, bahwa Dalam hal Pejabat yang Berwenang Menghukum sebagaimana dimaksud pada ayat (1) tidak menjatuhkan Hukuman Disiplin yang sesuai Pelanggaran Disiplin yang dilakukan oleh PNS, maka Pejabat yang Berwenang Menghukum dijatuhi Hukuman Disiplin yang lebih berat. Diharapkan dengan dipahaminya Pasal ini, maka prosedur pemanggilan, pemeriksaan, dan penjatuhan hukuman disiplin dilakukan dengan senantiasa menaati peraturan perundang-undangan," ucap Elfi Jaya.

Sementara itu, narasumber dari Fakultas Hukum Unand, Dr. Hengki Andora, SH, LL.M, dalam sosialisasinya itu memaparkan secara lebih rinci pasal-pasal perubahan dalam PP Nomor 94 tahun 2021. "Meskipun petunjuk teknis Peraturan ini belum ini

diterbitkan oleh Badan Kepegawaian Negara, pembicara menegaskan bahwa Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2021 telah diberlakukan bagi PNS yang melanggar disiplin," kata Hengki.

Selama sosialisasi berlangsung, terlihat para peserta sosialisasi sangat antusias dan menyambut baik atas sosialisasi yang difasilitasi oleh BKPSDM tersebut. Dan peserta juga berharap kegiatan serupa dapat diselenggarakan kembali untuk lebih meningkatkan pemahaman tentang kepegawaian. (frv)



PARIPURNA: Ketua DPRD Limapuluh Kota, Deni Asra, Wakil Ketua, Wendi Chandra dan Syamsul Miliar saat menerima Nota Jawaban Bupati RABPD 2021 yang diserahkan Sekdakab, Widya Putra

Ranperda APBD 2022 Limapuluh Kota Rp 1, 2 T

Limapuluh Kota, Padek—Total penerimaan daerah dalam Rancangan Peraturan Daerah Anggaran Belanja Daerah (Ranperda APBD) 2022 sebesar Rp 1,2 Triliun lebih. Hal itu diungkapkan Bupati Limapuluh Kota, Safaruddin Datuak Bandaro Rajo dalam Sidang Paripurna DPRD Limapuluh Kota dalam agenda penyampaian jawaban Bupati atas Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD terhadap RABPD tahun anggaran 2022, Rabu (27/10), di Aula DPRD Kabupaten Limapuluh Kota, Sarilamak.

"Pemerintah daerah menyampaikan terimakasih dan penghargaan kepada semua Fraksi DPRD atas berbagai masukan, saran, pandangan serta dukungannya terhadap Raperda APBD Tahun Anggaran 2022. Total penerimaan daerah Rp., 1.285.800.390.000, mudah-mudahan dengan Semangat kebersamaan dan komitmen untuk mewujudkan APBD yang aspiratif dapat mewujudkan pembangunan dan pertumbuhan ekonomi Kabupaten Limapuluh Kota," imbuh Bupati Limapuluh Kota, Safaruddin Datuak Bandaro Rajo

Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (RABPD) Tahun Anggaran 2022, kata Bupati disusun dalam kondisi tekanan tinggi akibat pandemi Covid-19 dan berdampak luar biasa terhadap kondisi kesehatan, sosial, ekonomi baik di global maupun nasional.

Mengawali jawabannya, Bupati Limapuluh Kota, Safaruddin Datuak Bandaro Rajo menyampaikan bahwa Pemerintah Daerah terus melakukan langkah-langkah dan kebijakan yang luar biasa untuk menjaga dan memulihkan kondisi kesehatan, kesejahteraan masyarakat, dan dunia usaha.

Sementara, Ketua DPRD Kabupaten Limapuluh Kota Deni Asra menjelaskan, bahwa sidang ini merupakan pembahasan tahap pertama RABPD Tahun Anggaran 2022.

"Selanjutnya kita akan melakukan pembahasan tahap ke Dua dengan melakukan rapat-rapat komisi serta rapat dengan badan anggaran dan selanjutnya Rapat Paripurna tetang persetujuan RABPD. Tentunya kita berharap APBD bisa dimanfaatkan dengan efisien dan efektif untuk pembangunan dan kesejahteraan masyarakat," tukas Deni Asra. (fdl)

Vaksinasi di Payakumbuh Berhadiah Motor

Payakumbuh, Padek— Pemerintah Kota Payakumbuh menyediakan satu unit sepeda motor bagi masyarakat yang mau divaksin Covid-19. Sepeda motor tersebut disediakan sebagai hadiah utama doorprize "Gebyar Sumbar Sadar Vaksin" yang digelar di GORM. Yamin Kubugadang, Sabtu ini (30/10).

Sekretaris Kota Payakumbuh Rida Ananda mengatakan pemberian doorprize motor tersebut, sebagai upaya untuk mengejar target 60 persen yang divaksin Covid-19. Selain motor, Pemko Payakumbuh Bugel juga menyediakan hadiah lainnya. Bahkan, juga ada bingkisan paket sembako.

"Pemko Payakumbuh akan menyediakan bingkisan bagi para peserta vaksin Covid-19 berupa paket sembako. Dan tentunya tidak paket sembako saja, Pemko Payakumbuh juga telah menyediakan doorprize dengan utama berupa sebuah sepeda motor dan juga masih banyak hadiah besar lainnya," tutur Rida dengan semangat.

Menurut Rida, pengundian doorprize ini akan dilaksanakan Pemko Payakumbuh, Seni depan (1/11). Dimana dalam pengundiannya akan dilakukan melalui live streaming lewat akun media sosial Pemko Payakumbuh, baik itu Facebook, Instagram maupun Youtube.

Dijelaskan Rida, bagi warga yang ingin ikut dapat doorprize ini haruslah warga yang ber-KTP dan KK Kota Payakumbuh. "Nantinya pemenang undian ini akan melampirkan bukti berupa data asli warga kota Payakumbuh tentunya," tukuk Rida.

Dia menyebutkan, dalam kesuksesan Gebyar Sumbar Sadar Vaksin di Kota Payakumbuh, telah disepakati bersama, bahwa akan diberikan vaksinasi Covid-19 untuk 4000 warga kota Payakumbuh. Pemko Payakumbuh akan menyediakan vaksin Pfizer untuk dosis vaksinasi pertama. Sedangkan untuk dosis kedua menyesuaikan, yakni CoronaVac/SinoVac atau Moderna.

Rida juga menyebutkan,

selain berpusat di GOR Kubu Gadang, "Gebyar Sumbar Sadar Vaksin" akan digelar di setiap kantor Camat dan beberapa kantor lurah serta juga akan dibuka di lima sekolah. "Kenapa sekolah juga dipilih, karna sekolah masih buka di hari Sabtu. Selain itu, sekolah merupakan pusat pendidikan. sehingga banyaknya jumlah siswa beserta para orangtua yang berpotensi untuk diberikan vaksinasi," kata Rida.

Kasus Covid Melandai, Keluarga Berperan

Disisi lain, kasus positif Covid-19 di Kota Payakumbuh, kini semakin melandai. Meski demikian, Ketua TP-PKK Kota Payakumbuh Dr Henny Riza Falepi mengajak masyarakat untuk tetap waspada. Dosen non-aktif ITB ini juga menyebutkan, keluarga memiliki peran penting untuk memberikan edukasi kepada anggota keluarganya mengenai pentingnya vaksinasi dan terus jaga protokol kesehatan.

"Anggota keluarga yang beraktivitas di luar rumah harus turut bertanggung jawab ter-

hadap kesehatan keluarga di rumah. Ketika sampai di rumah, pastikan membersihkan badan terlebih dahulu sebelum berkumpul dengan keluarga. Jangan sampai tidak menyadari bahwa usai kembali ke rumah membawa virus tersebut ke rumah," ujar Henny.

Lebih lanjut Henny menerangkan di tengah pandemi ini, orang tua harus berbicara kepada anak-anak tentang mengapa penting untuk tetap tidak berkerumun dan berkumpul dengan teman-teman mereka. Bagi si kecil yang sudah cukup lama tidak berjumpa dengan teman-temannya, tidak pernah berlibur atau pergi ke tempat bermain bisa jadi sudah mulai merasa bosan. Peran orang tua penting sekali untuk memberikan informasi kepada anak-anak sesuai dengan usia dan tingkat pemahaman mereka.

Henny juga berpesan kepada seluruh warga Kota Payakumbuh khususnya para ibu, karena ibu memiliki peran yang sangat penting dalam memproteksi dan menjaga



GEBYAR VAKSINASI: Sekko Payakumbuh Rida Ananda memimpin rapat persiapan Gebyar Sumbar Sadar Vaksin yang akan digelar Pemko Payakumbuh pada Sabtu ini (30/10), dengan hadiah utama sepeda motor bagi masyarakat yang ikut vaksin.

kesehatan anak dan keluarga. "Meski saat ini kasus covid 19 sudah melandai, tetap lakukan physical distancing, mengurangi kontak fisik, rajin mencuci tangan, menggunakan masker, membawa hand sanitizer, karena kita tidak pernah tau

kegiatan kita saat pergi keluar rumah mungkin saja dapat berbahaya bagi kesehatan keluarga," katanya.

Sedangkan bagi masyarakat yang belum melaksanakan vaksinasi, Henny mengajak semua pihak untuk pengeta-

huan tentang pentingnya vaksinasi untuk menghambat penularan covid 19. "Kita harus sukseskan program vaksinasi ini agar keadaan kita kembali pulih seperti sediakala dan ekonomi masyarakat kembali meningkat" pungkasiya. (frv)

Harian Padang Ekspres

Informasi Untuk Layanan Pemasangan Iklan dan Berlangganan Koran

Wilayah Kota Bukittinggi, Kabupaten Agam, Kota Payakumbuh dan Kabupaten 50 Kota

Hubungi Kantor
Perwakilan Kami

Bukittinggi

Jl.M.Yamin Simpang Taluak,
Jambu Air Bukittinggi

Hubungi
Elvi : 0812 6635 7610

Lubuk Basung

Jl. Jend. Sudirman No. 2 Lubuk Basung
(samping Kantor Bupati Agam)

Hubungi
Ifwandi : 0852 6340 5901
Rossi : 0813 6392 1671

Payakumbuh dan 50 Kota

Jl. Imam Bonjol samping SMEA WB
Payolansek Payakumbuh

Hubungi
Tuti : 0853 2885 8856
Fajar : 0812 6609 6345
Videl : 0852 7433 4367



SEKTOR PERTANIAN: Wakil Bupati Tanahdatar Richi Aprian saat menerima kunjungan dari tim pertanian Unand.

Gagas Biaya Bajak Sawah Gratis

Pemkab Tanahdatar Jalin Kerja Sama dengan Unand

Tanahdatar, Padak—Hampir 60 persen masyarakat di Tanahdatar menggantungkan hidupnya dari hasil pertanian. Pemerintah daerah sepakat mencari solusi untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan mengupayakan peningkatan produk pertanian dan mengurangi biaya produksi dengan memutuskan program biaya bajak sawah gratis.

Hal ini disampaikan Wakil Bupati Tanahdatar, Richi Aprian, saat Kunjungan Tim Fakultas Pertanian Universitas Andalas (Unand) dalam rangka peninjauan untuk menjalin kerja sama, Kamis (28/10) di aula eksekutif kantor bupati.

Turut menghadiri Dekan Fakultas Pertanian Unand Indra Dwipa, dosen pertanian, Irfan Suliansyah, Kepala Dinas Pertanian Tanahdatar, Yulfiardi, Kepala Bagian Pemerintahan, Abdurrahman Hadi, dan tamu undangan lainnya.

Richi menyampaikan, saat ini di Tanahdatar masih ada beberapa masalah di bidang pertanian. Di antaranya penggunaan pestisida

yang menyebabkan terjadinya penurunan kualitas tanah, kemudian perlu mengembalikan bibit dan varietas lokal yang ada.

"Tentunya kami sangat butuh bimbingan dari Fakultas Pertanian Unand dengan bentuk jalinan kerja sama yang tertuang dalam rencana kerja, di mana ke depan kita harapkan akan menghasilkan produk lokal yang bisa diangkat menjadi varietas unggul," ujarnya.

Richi Aprian mengucapkan terima kasih atas rencana kerja sama dengan Fakultas Pertanian Unand. "Semoga rencana ini berjalan lancar, tidak hanya menguntungkan pihak pemda tetapi juga menyelesaikan permasalahan pertanian yang ada di masyarakat. Karena yang direncanakan Fakultas Pertanian Unand sesuai dengan apa yang kami harapkan," tukas Richi.

Sementara itu, Kepala Dinas Pertanian Yulfiardi berharap dengan adanya kerja sama ini, akan menghasilkan varietas padi unggul nasional seperti Cisokan dan Sijunjung. "Dengan penerapan teknologi, produksi padi yang menurun pada 5,2 ton per hektare, bisa meningkat lagi mencapai 7 atau 8 ton per hektare dengan indeks panen juga meningkat 3 atau 4 kali per tahun, pada saat ini indeks panen hanya 2,7 per tahun," ujarnya.

Yulfiardi juga menyampaikan permasalahan efisiensi tanam sayuran yang rendah. "Permasalahan efisiensi rendah karena banyak petani yang menggunakan pupuk kimia dan pestisida berlebihan, maka diperlukan peran teknologi untuk meningkatkan efisiensi tanam sayur," katanya.

Sementara itu, Dekan Fakultas Pertanian, Indra Dwipa menyampaikan kesiapannya mendampingi dan membantu mengatasi masalah-masalah pertanian yang ada di Tanahdatar. "Kami siap membantu pengembangan pertanian ke depan, baik dalam hal teknis operasional di lapangan maupun dalam menentukan kebijakan-kebijakan tertentu yang berkaitan dengan pengembangan pertanian," katanya.

Disebutkan Indra Dwipa, hal pertama yang harus dilakukan untuk mencapai target panen 3 sampai 4 kali per tahun adalah mengidentifikasi permasalahan, kemudian menindaklanjuti dalam penyelesaian masalah. "Kalau untuk mencapai target peningkatan jumlah panen, langkah yang harus dilakukan adalah menyiapkan pembenihan, pengadaan sarana dan prasarana seperti distribusi pengairan, teknologi pertanian, sampai ketersediaan pupuk organik sebagai pengganti pupuk kimia," kata Indra. (stg)

574 Kartu Tani Dibagikan ke Petani

Pariaman, Padak—Pemerintah Kota Pariaman membagikan 574 kartu tani bagi petani yang telah menyusun Rencana Definitif Kebutuhan Kelompok Tani (RDKK) 2021-2022.

Dinas Pertanian, Pangan dan Perikanan Kota Pariaman melalui Unit Pelaksana Teknis Balai Penyuluhan Pertanian (UPT-BPP) membagikan kartu tani bagi petani di Kecamatan Pariaman Utara tahap ketiga di Desa Cubadak Air Utara.

Wali Kota Pariaman Genius Umar menjelaskan kegiatan kartu tani ini nantinya

adalah bagaimana petani bisa mengambil pupuk bersubsidi sesuai dengan dosis yang telah ditentukan dan dituangkan dalam RDKK.

"RDKK ini telah disampaikan kepada kios untuk diteruskan kepada distributor di Provinsi Sumbar," ujarnya.

Ia berharap dengan adanya kartu tani ini, petani bisa memanfaatkan pupuk bersubsidi ini sesuai dengan kuota yang telah ditentukan. Dan seluruh pupuk subsidi yang telah dialokasikan ke Kota Pariaman dapat ditembus oleh petani secara baik

dan teratur.

Sementara itu, Kepala Dinas Pertanian, Pangan dan Perikanan Kota Pariaman, Dasril mengatakan kios khusus di Kecamatan Pariaman Utara yang melayani pupuk bersubsidi ini ada empat kios. Diberikan wewenang oleh distributor, di antaranya kios Berkah Tani, Bagindo Tani, Sarana Tani dan Pelita Tani.

"Setidaknya keempat kios tersebutlah yang akan melayani kebutuhan pupuk bersubsidi bagi 56 kelompok tani di Kecamatan Pariaman Utara ini," sebutnya.

Dasril menambahkan, sebelumnya ini pihaknya telah membagikan kartu tani ini untuk tahap pertama sebanyak 270 kartu dan tahap kedua untuk 300 kartu tani di kecamatan ini. Petani bisa mengakses kartu tani ini melalui kartu ATM Bank Mandiri karena kita bekerjasama dengan Bank tersebut, petani-petani kita bisa mengaksesnya di kios-kios yang telah ditentukan tersebut.

"Dalam waktu dekat kartu tani ini akan kita bagikan secara beruntun di setiap kecamatan lainnya untuk tahap ketiga," ujarnya. (nia)

131 Penerima Manfaat Terima Bansos Program Atensi

Pariaman, Padak—Sebanyak 131 penerima manfaat di Kota Pariaman menerima bantuan sosial (bansos) program Asistensi Rehabilitasi Sosial (Atensi) dari Kementerian Sosial melalui Balai Rehabilitasi Sosial Tan Miyat Bekasi.

Hal tersebut disampaikan Wali Kota Pariaman, Genius Umar saat menyerahkan secara simbolis bansos program Atensi dari Kementerian Sosial di Pandopo Rumah Dinas Walikota Pariaman, Jumat (29/10). Genius Umar mengatakan, semua warga negara diurus oleh negara baik fakir miskin dan orang terlantar.

"Sebelumnya, Kementerian Sosial melalui Balai Rehabilitasi Sosial Tan Miyat Bekasi telah mendaftarkan warga Kota Pariaman yang perlu perhatian secara sosial maupun kesejahteraan sosial. Dan *alhamdulillah* hari ini bisa disalurkan kepada masyarakat Kota Pariaman," ungkapnya.

Bantuan ini diharapkan bisa meringankan beban masyarakat dan bermanfaat untuk mendukung kebutu-



han rumah tangga dalam mencukupi asupan kebutuhan pokok. Genius Umar juga mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan Kementerian Sosial kepada masyarakat Kota Pariaman.

Ia berharap bantuan yang diberikan dari Kementerian Sosial dan Pemerintah Kota Pariaman bisa bermanfaat bagi kita semua, dan semoga dengan bantuan ini seluruhnya sejahtera.

Sementara Kabid Rehabilitasi Perlindungan dan

Jaminan Sosial Dinas Sosial Kota Pariaman, Muharman menyampaikan bahwa bantuan ini sebelumnya sudah dilakukan pengajuan data, verifikasi dan validasi sejak beberapa bulan yang lalu. Dan telah dilakukan assesmen langsung oleh pekerja sosial Tan Miyat Bekasi. "Penerima Bansos tersebut diantaranya kelompok disabilitas (disabilitas mental, daksa dan ganda), anak yang kehilangan orang tua akibat Covid-19 dan lansia miskin," ujarnya.

Imu, begitu ia akrab di-

sapa menuturkan bahwa tahun 2021, sebanyak 131 penerima manfaat menerima bansos berupa kebutuhan pokok (sandang, pangan dan gizi). "Selain itu, ada 4 orang menerima kursi roda khusus, 25 orang kursi roda biasa, etalase dua paket, kacamatanya khusus, tongkat kaki tiga dua unit, mesin jahit satu unit, kasur 6 buah, bibit ayam, konsen pintu, daun pinyam dan jendela," sebutnya. (nia)

BANTUAN: Wali Kota Pariaman, Genius Umar menyerahkan secara simbolis bansos program Atensi dari Kementerian Sosial di Pandopo Rumah Dinas Walikota Pariaman, Jumat (29/10).

Tanahdatar, Padak—Salah satu upaya untuk mengantisipasi terjerumusnya pemuda dalam hal negatif adalah dengan memperbanyak membaca Al Quran. Oleh karena itu, masyarakat Tanahdatar diimbau agar kembali menyemarakkan syiar Al Quran di tengah masyarakat.

"Antusias masyarakat mendukung dan menyemarakkan syiar Al Quran sangat tinggi di Kabupaten Tanahdatar terbukti dengan semaraknya kegiatan MTQ di beberapa kecamatan," kata Wabup Tanahdatar Richi saat menutup MTQ nasional tingkat Kecamatan X Koto ke V di Masjid Nurul Iman Kayu Tanduk, Nagari Aiaangek, kemarin.

Dengan semaraknya syiar Al Quran di tengah-tengah masyarakat, salah satu upaya untuk menjadi benteng bagi generasi penerus supaya tidak terjerumus kepada kegiatan negatif. "Melalui kegiatan MTQ yang selalu mendukung ayat suci Al Quran akan meningkatkan kualitas iman umat dan membentengi generasi muda untuk tidak terjerumus perbuatan yang merugikan diri sendiri maupun keluarga," harapnya.

Melalui MTQ selain mendekatkan diri kepada Allah SWT juga salah satu untuk mempersiapkan generasi masa depan dengan akhlak baik. "Selain itu mari persiapkan diri untuk menghadapi MTQ N ke-39 Tingkat Provin-



HADIAH: Wabup Tanahdatar Richi Aprian serahkan piala kepada pemenang lomba MTQ Nasional tingkat Kecamatan X Koto ke-5 di Masjid Nurul Iman Kayu Tanduk, Nagari Aiaangek.

si Sumatera Barat di Padangpanjang dan didukung selalu anak-anak kita untuk belajar Al Quran, *Insha Allah* akan menjadi hafiz ataupun hafizah," ajaknya.

Richi Aprian juga sampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah berperan dalam kesuksesan MTQ Nasional ke V tingkat Kecamatan X Koto khususnya masyarakat Nagari Aiaangek.

Di kesempatan tersebut Ketua Majelis Hakim Bisti Samsuri selaku KUA X Koto mengumumkan pemenang juara umum Nagari Paninjuang tiga tahun berturut-turut, juara dua Nagari Panyala-

ian dan juara tiga Nagari Pandaisikek. Dilanjutkan Nagari Kotolaweh dan Nagari Aiaangek sebagai tuan rumah.

Sementara itu, Ketua Pelaksana, Busrizal dalam laporannya sampaikan kegiatan MTQ diikuti 9 nagari se-Kecamatan X Koto yaitu Nagari Aiaangek, Singgalang, Paninjauan, Panyalaian, Pandaisikek, Tambangan, Jaho, Kotobaru dan Kotolaweh. Masing-masing mengirim 48 kafilah, selama dua hari mulai tanggal 26-28 Oktober 2021, dengan jumlah peserta sebanyak 432 kafilah mengikuti 5 kategori yaitu Tilawah, Tartil, Hipzil, MSQ dan Khutbah Jumat. (stg)

9 Calon Kadis di Mentawai Lolos Seleksi

Mentawai, Padak—Sembilan peserta Pansel Jabatan Tinggi Pratama (JPT) untuk memperebutkan tiga posisi jabatan kepala dinas di lingkungan Pemkab Mentawai dinyatakan lolos seleksi. Hal itu tertuang dalam pengumuman Sekkab Kepulauan Mentawai nomor 800/940/Pansel-JPT/X/2021 tentang penetapan 3 besar hasil seleksi terbuka JPT di lingkungan Pemkab Mentawai tanggal 18 Oktober 2021.

Nama pejabat dan juga posisi jabatan yang dilamar adalah jabatan Kepala Dinas Perhubungan, dengan pangkingan sesuai abjad, yakni Asmen Simanjongrang, Serieli Bawamenewi dan Topahmaratua Nababan. Kemudian, untuk jabatan Kepala Dinas Sisi Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, yakni, Brandus Donatus, Chandra Dewi dan Rosmaida Sagurung.

Selanjutnya, jabatan Ke-

pala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu, yakni, Motisoki Hura, Nazifah dan Ruslianus. Selanjutnya, hasil penetapan 3 besar ini akan diserahkan kepada Bupati Kepulauan Mentawai selaku pembina kepegawaian.

Sekcab Kepulauan Mentawai, Martinus Dahlan menyebutkan, bahwa hasil penetapan tersebut, sudah diserahkan kepada Bupati Kepulauan Mentawai. Di mana, dalam rencana jadwal yang telah disusun pelantikan dan pembacaan sumpah jabatan diagendakan pada tanggal 25 Oktober di aula Bappeda kilometer 4, Sipora Utara.

"Kita sudah melaksanakan Pansel dengan aturan yang berlaku dan setransparan mungkin. Nah, tinggal sekarang lagi, keputusan berada di tangan Bupati. Kita tunggu saja," ungkapnya. Namun, terkait alasan

hingga kini belum diadakan pelantikan tiga pejabat JPT yang sesuai jadwal tersebut, Sekretaris Badan Kepegawaian dan Pengembangan SDM Kepulauan Mentawai, Arsenius Samaloisa, kemarin, (28/10), mengklaim, jadwal pelantikan belum ditetapkan dan bisa bergeser dari jadwal tahapan sesuai rekomendasi KASN.

"Jadwal pelantikan belum ditentukan. (Jadwal pelantikan, red) itu tahapan pelaksanaan seleksi dan bisa bergeser jadwal tahapan seiring adanya rekomendasi KASN. setelah rekomendasi KASN keluar, maka baru dilakukan penjadwalan ulang," ungkapnya.

Sekadar di ketahui, Pansel terbuka JPT di lingkungan Pemkab Mentawai ini diumumkan semenjak tanggal 11 September 2021. Namun, karena sepi peminat, jadwal penerimaan berkas administrasi calon pelamar diper-

panjang hingga tanggal 28 September 2021. (rif)

REGINA
Wisata Transport

Antar Jemput Alamat
Cateran Sesuai Selera Anda

ARMADA TOYOTA INNOVA

MELAYANI : Padang - Pekanbaru
JAM : 10.00 | 14.00 | 20.00 WIB

PADANG :
Jl. Alai Timur No. 44
Padang (Sebelah D'Besto)
HP. 0823 8701 1540
0852 6563 6323

PEKANBARU :
Jl. Pembangunan No. 11 Sukajadi
HP. 0823 8701 1541
0852 8872 8484
0852 8895 4756

Pengaduan Langganan
0811 6644 56

Mengutamakan Keselamatan dan Kenyamanan Anda

102.6
PADANG FM

ABS - SBK

INFORMASI, EDUKASI,
ILUSTRASI BUDAYA

INFO MARKETING :
1. 0512-7544-6999
2. 0821-7007-4882

JL. S. PARMAN No. 188 ULAK KARANG - PADANG

Marquez Bisa Bersaing jadi Runner-Up

Andaikan Fit sejak Awal

Misano, Padek—Andai saja Marc Marquez mengawali balapan MotoGP musim ini dengan kondisi fit, dia bisa bersaing dengan Francesco "Pecco" Bagnaia dan Joan Mir. Keduanya berada di belakang Fabio Quartararo yang telah memastikan gelar juara dunia MotoGP musim ini Minggu (24/10).

Sukses Marquez memenangi seri balapan MotoGP di Circuit of the Americas (COTA), Austin, dan Misano World Circuit Marco Simoncelli, Misano Adriatico, menjadi indikator bahwa jiwa pemenang Marquez masih ada.

Total selama musim ini Marquez sudah tiga kali naik podium

teratas. Satu podium lainnya diraih pada seri Jerman di Sachsenring, Hohenstein-Ernstthal, pada 20 Juni lalu.

Marquez yang baru merasakan atmosfer MotoGP musim ini sejak seri ketiga saat ini menempati posisi keenam klasemen sementara. Pembalap Repsol Honda Team itu mencatat 142 poin.

Dia tertinggal 10 poin oleh pembalap Pramac Racing Johann Zarco yang bertengger di posisi keempat. Hanya, dikutip laman Crash, juara dunia MotoGP enam kali itu tak membidik posisi empat besar dalam dua balapan yang tersisa musim ini.

"Ini (balapan) bagi diriku sendiri, saya berlomba dengan diri



sendiri," sebut pembalap 28 tahun itu.

Padahal, andaikan dia konsisten memenangi dua seri terakhir MotoGP musim ini, koleksi 192 poinnya sudah bisa membuatnya bersaing berebut posisi empat besar. Bahkan tiga besar saat klasemen akhir nanti. Namun, yang ada dalam pikiran Marquez adalah *come back* ke kondisi terbaik pada musim depan.

Dia menargetkan bisa kamba-

li bersaing berebut gelar juara MotoGP seperti yang pernah dia jalani kali terakhir pada musim 2019.

"Target dari tim dan saya adalah terus termotivasi dan mempersiapkan diri dengan baik sebelum mengarungi musim 2022 mendatang," harap Marquez. Apalagi dengan kondisi fisiknya yang mulai membaik.

"Berkali-kali saya katakan bahwa saya belum merasa nyaman di atas motor. Tapi, pelan-pelan saya merasa semakin membaik dan kondisi fisik saya pun mengalami peningkatan di musim ini," bebarnya.

"Jadi, ketika kondisi fisik saya sudah mengalami peningkatan, dari situlah hasil bagus akan berdatangan," imbuhnya. (jpg)

Bicara Soal Tato, Nomor Start, dan Peluang Pindah

Misano, Padek—Fabio Quartararo punya beberapa hal yang ingin dilakukan setelah memastikan gelar juara MotoGP 2021.

Keinginan di luar balapan untuk merayakan sekaligus menandai salah satu fase hidupnya yang paling bersejarah.

Salah satunya adalah merajai tubuhnya dengan tato baru.

Quartararo memang dikenal sebagai rider yang menggemari tato. Sejumlah bagian tubuhnya dipenuhi rajah artistik.

Dalam wawancara dengan GP One, pembalap 23 tahun tersebut mengaku sudah menghungi seniman tato Spanyol langganannya untuk membikin satu rajah baru demi merayakan juara dunianya.

"Aku akan membikinnya di lengan," ungkapnya.

Namun Quartararo belum menyebutkan gambar apa yang bakal dirajahkan di lengannya itu.

Selain itu, sebagai juara dunia MotoGP 2021, Quartararo berhak mengenakan nomor start "1" untuk musim depan.

Namun dia menegaskan tidak akan mengenakannya. Dia mengatakan akan tetap memasang nomor "20" pada YZR-M1 miliknya.

"Tidak akan ada yang berbeda pada motorku musim depan," tandasnya.

Dalam beberapa hal, Quartararo juga mengagumi motor Ducati Desmosedici. Terutama dalam urusan *top speed* dan *power* mesinnya.

Ada suara dari beberapa fans agar Quartararo suatu saat menyeberang ke Ducati untuk merasakan ketaguhan Desmosedici.

Secara mengejutkan, Quartararo menyatakan tidak menutup kemungkinan untuk itu.

"Untuk saat ini, semuanya terbuka untuk masa depanku. Kami harus mendengar masukan dari semua pihak," katanya.

"Tapi sekarang aku ingin fokus pada dua balapan terakhir musim ini. Terlalu pagi untuk berbicara tentang 2022," tambahnya.

"Lagipula, ada manajerku Eric Mahe yang mengurus semuanya," ujarnya. (jpg)



BELUM BERUNTUNG: Marc Marquez diyakini bisa bersaing dengan Francesco "Pecco" Bagnaia dan Joan Mir jika mengawali balapan MotoGP musim ini dengan kondisi fit.

Musim Seperti Menjalani Ujian

Misano, Padek—Andai saja Marc Marquez mengawali balapan MotoGP musim ini dengan kondisi fit, dia bisa bersaing dengan Francesco "Pecco" Bagnaia dan Joan Mir.

Keduanya, di klasemen sementara pembalap, berada di belakang Fabio Quartararo yang telah memastikan gelar juara dunia MotoGP musim ini Minggu (24/10).

Sukses Marquez memenangi seri balapan MotoGP di Circuit of the Americas (COTA), Austin, dan Misano World Circuit Marco Simoncelli, Misano Adriatico, menjadi indikator bahwa jiwa pemenang Marquez masih ada.

Total, selama musim ini Marquez sudah tiga kali naik podium teratas. Satu lainnya diraih pada seri Jerman di Sachsenring, Hohenstein-Ernstthal, pada 20 Juni lalu.

Marquez yang baru merasakan atmosfer MotoGP musim ini sejak seri ketiga saat ini menempati posisi keenam klasemen sementara. Pembalap Repsol Honda Team itu mencatat 142 poin.

Dia tertinggal 10 poin oleh pembalap Pramac Racing Johann Zarco yang bertengger di posisi keempat.

Hanya, dikutip laman Crash, juara dunia MotoGP enam kali itu tak membidik posisi empat besar dalam dua balapan yang tersisa

musim ini.

"Ini (balapan) bagi diriku sendiri, saya berlomba dengan diri sendiri," sebut pembalap 28 tahun itu.

Padahal, andaikan dia konsisten memenangi dua seri terakhir MotoGP musim ini, koleksi 192 poinnya sudah bisa membuatnya bersaing berebut posisi empat besar.

Bahkan tiga besar saat klasemen akhir nanti. Namun, yang ada dalam pikiran Marquez adalah *come back* ke kondisi terbaik pada musim depan.

Dia menargetkan bisa kembali bersaing berebut gelar juara MotoGP seperti yang pernah dia jalani kali terakhir pada musim 2019.

"Target dari tim dan saya adalah terus termotivasi dan mempersiapkan diri dengan baik sebelum mengarungi musim 2022 mendatang," harap Marquez. Apalagi dengan kondisi fisiknya yang mulai membaik.

"Berkali-kali saya katakan bahwa saya belum merasa nyaman di atas motor. Tapi, pelan-pelan saya merasa semakin membaik dan kondisi fisik saya pun mengalami peningkatan di musim ini," bebarnya.

"Jadi, ketika kondisi fisik saya sudah mengalami peningkatan, dari situlah hasil bagus akan berdatangan," imbuhnya. (jpg)

Ratchanok Bidik Kejuaraan Dunia

Mental dan Fisik Terus Membaik

Paris, Padek—Setelah mengalami trauma mendalam akibat kehilangan sang ibu tercinta dan didera cedera bahu, kondisi ratu bulu tangkis Thailand Ratchanok Intanon terus membaik. Tengah berlaga di perempat final Prancis Terbuka 2021, Ratchanok sudah mengakhiri pandangannya ke Kejuaraan Dunia 2021 yang akan bergulir pada akhir November nanti.

Ratchanok memang mengalami masa-masa yang berat selepas tersingkir dari

Olimpiade Tokyo 2020. Agustus lalu, ia mengalami titik terendah dalam hidup saat sang ibu, Kamphan Suwannasara, meninggal dunia secara mendadak.

Kesedihan Ratchanok bahkan membuatnya absen membela Thailand di Piala Sudirman 2021. Setelah satu bulan lebih berkabung, Ratchanok memutuskan untuk bangkit dengan menyusul rekannya ke Piala Uber 2021.

Sayang, saat mendapat kesempatan berlaga di babak semifinal melawan Tiengkok, ia mengalami cedera bahu. Ratchanok pun terpaksa mundur dari pertandingan.

Di Denmark terbuka 2021 pekan lalu, Ratchanok mulai menunjukkan performanya.

Kondisi bahu sudah 90 persen, semakin membaik setiap harinya. Targetku adalah Kejuaraan Dunia, jadi aku harus mengembalikan kebugaranku dan kesehatan mentalku sepenuhnya

Ratchanok Intanon

Meski langsung kalah di babak pertama, setidaknya ia mampu menyelesaikan laga dengan baik.

Tanda-tanda kebangkitannya mulai terlihat di Prancis Terbuka 2021. Ratchanok berhasil

melewati dua babak awal, dan kini sudah menapakinya ke partai perempat final. Malam ini, ia akan meladeni wakil Jepang Sayaka Takahashi.

Dilansir dari laman BWF, Ratchanok menuturkan bahwa kondisi bahunya kini sudah nyaris pulih total. Ia pun berharap cederanya tersebut bisa segera sembuh agar ia bisa tampil maksimal di Kejuaraan Dunia 2021 yang akan berlangsung pada 29 November-5 Desember.

"Kondisi bahu sudah 90 persen, semakin membaik setiap harinya. Targetku adalah Kejuaraan Dunia, jadi aku harus mengembalikan kebugaranku dan kesehatan mentalku sepenuhnya," ujarnya.

Meski ingin tampil optimal di Kejuaraan Dunia 2021, Rat-

hanok tidak mau ngoyo meraih gelar juara. Baginya, bisa bermain dengan standar tertingginya saat ini jauh lebih penting.

"Permainan bergantung dengan kondisi pikiranku. Kalau aku membebani diriku sendiri (dengan gelar juara), aku tidak akan bisa bermain dengan baik. Tapi ketika pikiranku rileks, aku bisa mengeluarkan pukulan yang aku mau. Aku tidak mau memaksakan diri," katanya.

Ratchanok menambahkan, ia juga tengah mengembalikan kembali otot-ototnya yang sudah mengecil akibat terlampaui lama beristirahat di masa berkabung.

"Orang-orang bilang aku bertambah kurus sekarang. Aku harus membesarkan lagi otot-ototku," ujarnya. (jpg)

ANTER AJA NYAMPE APALAGI JEMPUT

Gunakan layanan JEMPOL (Jemput On Line) dari Smartphone Anda, untuk kirim paket dari tempat Anda berada



BEBAS MACET BEBAS RIBET

untuk informasi hubungi ke 0751-28854

BARIS JITU PADEK

Mobil • Rumah/Tanah • Lowongan • Serba Serbi • DII

Tempat Pemasangan Iklan dan Berlangganan Koran Padang Ekspres

Graha Pena : Jl. Adinegoro No. 17 A Lubuk Buaya Padang

COUNTER PEMASANGAN IKLAN :

AI Razak Komp. Pertokoan poltabes padang Jl. M Yamin No. 1 Padang, HP 0813 7897 1298	BY PASS By Pass KM 11. (Sebelah toko Gypsum) HP 0812 6742 4131
---	---

Untuk informasi lebih lanjut hubungi marketing kami :
Desi 0822 8524 6395 | Rina Sumanti 0823 3956 7272

● Eka 0812 674 9655 ● Maya 0813 6315 9091 ● Rina Novita 0812 670 4913
● Budi 0853 5679 1775 ● Eko 0812 1323 1238

RUMAH
DIJUAL CEPAT / DIKONTRAKKAN : Rumah LT 200m, kamar tidur 4 pakai kamar mandi, ruang tamu, ruang keluarga, cocok untuk kantor, alamat jalan Parak Karakah, Kelurahan Kubu Dalam, Parak Karakah Padang. Hub : 0813 63 425 141

KEHILANGAN
KEHILANGAN : STNK Mobil Pick Up BA 8210 BY a/n Yuffiati. Hilang di sekitar Kota Padang. Bagi yang menemukan harap lapor polisi terdekat

KEHILANGAN
KEHILANGAN : STNK BA 2753 LA a/n SYAMSUL BAHRI. Hilang tlg 10 Oktober hari minggu sekitar pukul 8 pagi antara Pasar Bawah sampai Simpang Limau Bukittinggi. Bagi yang menemukan harap lapor polisi terdekat

PUSAT GIPSUM
Produksi, Distributor Papan Gypsum Rangka Metal, Aksesoris, Lis Profil Gypsum Melayani Siap Pasang Dalam dan Luar Kota
Hub. Toko Gypsum
- Jln Andalas No.7 Simp. Haju Padang, Telp. (0751) 38555, 38573
- Jln. By Pass KM 9.5 No. 2 Padang Telp. (0751) 495411, 495412, 499282
- Jln. By Pass KM 11 Balai Baru Padang Telp. (0751) 497403, 497406, 497409

PRIVATE RENANG
Insya Allah 2 Jam Langsung Bisa
Hub :
Rina Hp. 085375039077 (Khusus Anak2 dan Wanita)
Fajril Hp. 08126740604 (Khusus Pria)

tarif iklan jitu Rp. 30.000,-/ terbit

Percayakan Promosi Usaha Anda Pada Media Kami
KORAN TERBESAR DAN PALANG TERBANYAK DI SUMATERA BARAT
Informasi : 0751 - 481263

Xavi Hernandez Buka Peluang

Setelah Koeman dan Bartomeu

Madrid, Padek—Tanggal 28 Oktober dalam dua tahun terakhir menjadi peristiwa penting bagi FC Barcelona.

Tahun lalu, Josep Maria Bartomeu mengundurkan diri sebagai presiden Barca karena mendapat banyak tekanan mulai dari utang menggunakan klub hingga kebijakan terhadap Lionel Messi.

Tahun ini, giliran Ronald Koeman yang kehilangan jabatan sebagai entrenador setelah Barca kalah 0-1 oleh Rayo Vallecano pada jornada kesebelas La Liga di Campo de Futbol de Vallecas.

“Presiden (Barca) Joan Laporta tidak menunggu lama untuk mengakhiri kerja sama dengan Ronald Koeman karena pemecatan terjadi pukul 00.15 (waktu setempat atau dua jam setelah pertandingan berakhir, red),” tulis *Diario AS*.

Hubungan Laporta dan Koeman memang naik turun. Laporta sejatinya menginginkan pelatih baru untuk Barca musim ini. Bidikannya adalah mantan kapten Barca Xavi Hernandez.

Di mata Laporta, hanya Xavi yang dianggap bisa mengembalikan performa Barca lewat gaya permainan khas tiki-taka.

Tapi, seiring Xavi baru memiliki karier kepelatihan bersama Al Sadd SC dua ta-

hun terakhir, Laporta kemudian tetap berkompromi dengan Koeman.

Kini, setelah Tintin—juluk Koeman—lengser, Laporta mau tidak mau menginginkan Xavi kembali ke klub yang membesarkannya.

Yang jadi kendala, gelandang Barca periode 1998-2015 itu baru datang setelah agenda internasional pertengahan November nanti.

Alhasil, Barca memilih pelatih Barca B Sergi Barjuan sebagai interim. Sergi diproyeksikan menangani Sergio Busquets dkk untuk tiga pertandingan.

Masing-masing melawan Deportivo Alaves (31/10) dan Celta Vigo (6/11) di La Liga serta menghadapi Dynamo Kyiv di Liga Champions (3/11).

“Laporta sudah memperkenalkan Sergi ke tim utama (sebagai pelatih interim) sebelum sesi latihan dengan konferensi pers tentang pemilihannya baru dilakukan,” tulis *Mundo Deportivo*.

Proses mendatangkan Xavi memang membutuhkan waktu tidak sebentar lantaran dia dan agennya, Fernando Solanas, sedang bernegosiasi dengan Al Sadd untuk pemutusan kontrak.

Apalagi, kontrak Xavi masih berlaku hingga 2023. “Xavi baru akan pergi setelah memimpin Al Sadd menghadapi rival beratnya, Al Duhail SC, di Qatar Stars League pada 3 November nanti,” klaim *Sport*.

Selain itu, pria 41 tahun

tersebut masih melakukan finalisasi terkait staf kepelatihannya. Saudaranya, Oscar, diproyeksikan menjadi asistennya bersama Sergio Alegre.

Selain itu, ada pelatih fisik yang akan diemban oleh Ivan Torres. Itu berar-

ti asisten pelatih saat ini sekaligus mantan *striker* andalan Swedia, Henrik Larsson, belum pasti dipertahankan oleh Xavi. (jpg)



BERPELUANG: Xavi Hernandez diproyeksikan menggantikan Ronald Koeman yang dipecat FC Barcelona setelah kekalahan oleh Rayo Vallecano di La Liga.

Massimiliano Allegri Ditaklukkan Pengagumnya

Roma, Padek—Andai Juventus mengangkat Alessio Dionisi jadi allenatore U-23 dua musim lalu, bisa jadi bukan Massimiliano Allegri yang menangani Juventus musim ini.

Ya, bisa jadi Dionisi—lah yang naik pangkat ke level senior setelah Juve mengusir Maurizio Sarri dan Andrea Pirlo.

Dionisi juga sudah membuktikan bahwa dirinya sukses mengungguli taktik Allegri saat US Sassuolo menang 2-1 atas Juve di Allianz Stadi-

um. “Aku tetap memberikan respek kepada dia (Allegri) karena aku boleh dibilang termasuk pengagumnya,” ucap Dionisi yang baru musim ini menangani US Sassuolo kepada *Sky Sport Italia*.

Sebelum laga, Allegri sejatinya sudah memberikan atensi kepada Dionisi. Pelatih 41 tahun itu memang debutan di Serie A.

Tetapi, Dionisi telah meraih sukses musim lalu bersama Empoli FC. Yaitu, mem-

bawa Empoli FC sebagai scudetto Serie B.

Meski memiliki tiket Serie A bersama Empoli FC, Dionisi lebih tertarik menggantikan posisi Roberto De Zerbi di US Sassuolo.

“Alessio (Dionisi) adalah pelatih muda dan sangat berbakat. Gaya permainan yang diusungnya sangat cocok dengan karakter Sassuolo yang dikenal mengandalkan serangan balik,” beber Allegri.

Gol kemenangan US Sassuolo, misalnya, berasal dari skema tersebut. Yang lebih

menyakitkan, gol itu tercipta pada menit kelima injury time (90+5’) via gelandang serang Prancis Maxime Lopez.

Uniknya, ada beberapa kesamaan yang dimiliki Allegri dan Dionisi. Selain sama-sama berasal dari Tuscan, mereka dikenal sebagai Juventus sejak masih anak-anak.

Kalau Allegri telah berkesempatan menangani Juve, apakah kesempatan serupa bakal diterima Dionisi kelak? Kita tunggu saja. (jpg)

Penantian Moyes Terbayar Lunas, Brazzo Shock

Manchester, Padek—Hegemoni Manchester City di Piala Liga (EFL Cup/Carabao Cup) terhenti musim ini.

Langkah juara empat edisi terakhir itu terhenti di putaran keempat (16 besar) setelah kalah adu penalti 3-5 oleh West Ham United.

Kemenangan West Ham di London Stadium itu berarti membuat The Hammers menorehkan sejarah sebagai tim yang mampu menyingkirkan dua klub Manchester dalam satu edisi Piala Liga.

Tim besutan David Moyes itu sebelumnya juga mengeliminasi Manchester United 1-0 pada putaran ketiga.

Moyes tak kalah bangga. Untuk kali pertama dalam sepuluh pertemuan, mantan pelatih Everton dan United itu mengalahkan Pep Guardiola (baik semasa masih menangani Bayern Muenchen maupun City).

“David (Moyes) telah membuat West Ham sebagai tim yang sulit dikalahkan sejak musim lalu,” puji Pep kepada *Manchester Evening News*.

Laga kemarin adalah laga ke-998 Moyes sebagai pelatih. Pria 58 tahun itu bakal genap mencapai seribu laga ketika The Hammers bertandang ke KRC Genk dalam lanjutan Liga Europa (5/11).

Kejutan di piala domestik juga terjadi dalam DFB-Pokal. Klub ranking satu

UEFA Bayern Muenchen tersingkir dengan skor akhir mengesankan.

Bertandang ke Borussia Moenchengladbach dalam putaran kedua kemarin, Bayern keok 0-5!

Kekalahan yang mengejutkan mengingatkan Bayern turun dengan starting XI terbaik.

“Aku shock. Bahkan, aku pikir tidak ada satu tekel pun yang dimenangi oleh pemain kami sepanjang babak pertama,” ucap Direktur Olahraga Bayern Hasan “Brazzo” Salihamidzic di laman resmi klub. (jpg)



BERHASIL: David Moyes sukses mengeliminasi dua klub asal Manchester.

MENARA AGUNG
HONDA
One HEART.
FREE!!
JAKET EKSKLUSIF

YAMAHA
Parts & Accessories
JAMINAN KUALITAS DARI YAMAHA
asilebihbaik

CENTRAL PROMENADE PADANG
ASTON PADANG
Mengucapkan Selamat
93TH HARI SUMPAN PEMUDA
BERSATU, BANGKIT DAN TUMBUH
28 OKTOBER 1928-2021
Tertanda
JEFFRI ALI
DIREKTUR

SENTRA VAKSINASI UNIVERSITAS ANDALAS
GRATIS
12+
Dibuka untuk
- Umum
- Dosen
- Tendik
- Mahasiswa

Indofood **Sandamart** **ACA**

SALIM GROUP GERAKPESAT

JENIS VAKSIN : - SINOVAC
- PFIZER
(Booster Nakes) - MODERNA

Contact Person : 0823-8299-7423 (Ilda)

25 Oktober 2021; 08.00-16.00 WIB
- Kampus II Payakumbuh
26 Oktober 2021; 08.00-16.00 WIB
- Kampus III Dharmasraya
27-31 Oktober 2021; 08.00-16.00 WIB
- Auditorium Unand Limau Manis
- Student Center. FK Unand Jati

Pendaftaran melalui:
<http://rsp.unand.ac.id/pendaftaran-vaksin-sg>

Syarat dan Ketentuan:
- Membawa Fotocopi KTP/KK dan Menunjukkan Bukti Daftar Link
- Usia Min 12 th untuk Vaksin Sinovac dan 18 th untuk Vaksin Pfizer
- Tidak Terdaftar pada Vaksin Gotong Royong
- Terbuka untuk Vaksin 1 dan Vaksin 2

(0751) 8465000
rsp.unand.ac.id
Rumah Sakit Unand
rumahsakitunand

Call Center
Website
Instagram